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Lituania corta el suministro 
de carne a Moscú y Leningrado

Moscú.-El comité de crisis del 
Consejode Ministros déla Repúbli
ca de Lituania interrumpió hoy los 
suministros de carne destinados a la 
URSS, decisión que afectará princi
palmente a Moscú y Leningrado, 
dijeron a “Efe” fuentes guberna
mentales lituanas. Alasksapü Ham- 
brosidas, miembros del citado 
comité de crisis, explicó a “Efe” 
que decidió disminuir en un diez por 
ciento los abastecimientos de carne 
destinados a los "fondos centra
les", que serán entregados de for
ma directa alas empresas soviéticas 
que suministren otros productos a 
Lituania.

La decisión del comité de crisis 
del consejo de ministros lituano 
afectará de forma directa a Moscú,

Según «The Washington Post»

La investigación del asesinato 
de los jesuítas españoles 
en El Salvador está paralizada

Washington.-La investigación 
de los asesinatos de seis jesuítas y 
dos mujeres el pasado mes de no
viembre en El Salvador está parali
zada, mientras surgen recrimina
ciones entre representantes del 
Gobierno salvadoreño, el Ejército y 
el Poder Judicial, informa hoy 
“The Washington Post”.

El diario señala que funcionarios 
judiciales dijeron el pasado fin de 
semana que, según fúentes milita
res, han desaparecido importantes 
pruebas que pueden ser cruciales en 
la acusación presentada contra el 
coronel Guillermo Bcnavides. Este 
coronel, jefe de los soldados de la 
zona donde los jesuitas fueron ase
sinados el 16 de noviembre de 
1989, se halla actualmente anesta
do en una escuela militar.

Entre las pruebas desaparecidas 
figura un libro de registros que tie
nen anotadas las salidas y entradas 
de la Academia Militar en la noche 
de los asesinatos, según indica el 
diario estadounidense.

Las fuentes judiciales manifesta
ron además que cuatro cadetes que 
estaban de guardia aquel 16 de 
noviembre en la Academia han sido 
enviados fuera del país para evitar

Mañana comenzará la 143 sesión
del Consejo Ejecutivo de la UNESCO

París.-El Consejo Ejecutivo de 
•a UNESCO comenzará mañana, 
miércoles, en París su 134 sesión, 
en la que hasta el próximo 18 de 
mayo analizará “la mejora de la 
gestión y del funcionamiento de la
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ya que la carne que recibe la capital 
soviética de Lituania supone un 
quinto del total de este producto que 
se consume en esta ciudad, afectada 
por una grave y crónica crisis de 
desabastecimiento.

La república rebelde aplicará la 
misma medida a los productos lác
teos que exporta a la Unión Soviéti
ca.

Lituania está sometida a tm blo
queo económico de la URSS desde 
el pasado 18 de abril, cuando las 
autoridades de Moscú ordenaron la 
interrupción de los suministros de 
petróleo y la disminución drástica 
de los de gas, en respuesta a la 
proclamación de independencia 
aprobada por el Parlamento de esa 
república el pasado 11 de marzo.

que presten declaración.
El coronel Benavides ha sido 

culpado de ordenar los asesinatos 
de los jesuitas, a quienes desde el 
Ejército se les acusó de apoyar a los 
guerrilleros de izquierda, dice el 
diario de Washington. Tres tenien
tes y otros cinco soldados han sido 
igualmente acusados de participar 
en los asesinatos.-Efe.

«Progreso-42» 
se acopló con la 
estación «Mir»

Moscú.- La nave de carga 
“Progreso-42” se acopló la pasada 
madrugada con la estación orbital 
soviética “Mir”, hasta la que viajó 
con abastecimientos. El ensamblaje 
se efectuó con normalidad a las 
02,45 hora de Moscú (las 22,45 
gmt), en el sector donde se encuen
tra el módulo astrofísico “Kvant”, 
informó hoy la agencia soviética 
Tass.’

La estación orbital soviética 
“Mir” está tripulada en la actuali
dad por los cosmonautas Aleksandr 
Balandin y Anatoli Soloviov.- Efe.

organización", señala un comuni
cado del organismo. Presidido por 
el nigeriano Yahya Aliyu, el Conse
jo Ejecutivo de la organización de 
Naciones Unidas para la Educa
ción, la Ciencia y la Cultura 
(UNESCO), empezará sus debates 
tras el informe que leerá su director 
general, el español Federico Mayor 
Zaragoza.

Entre los asuntos previstos en el 
orden del día figuran el estudio de 
diversos informes, entre los que 
destacan uno sobre el “programa 
internacional para la década mun
dial del desarrollo cultural" y otro 
de Mayor Zaragoza sobre las 
“necesidades del pueblo palestino” 
en materia de educación y forma
ción, concluye la nota.-Efe.

Según declaraciones de Henri Parot

La abogada Fando advirtió a «Artapalo» 
de la posibilidad de ser delatado

Madrid.- La abogada francesa 
Christianne Fando advirtió al máxi
mo dirigente de ETA, Francisco 
Múgica Garmendía, “Artapalo”, 
que si tomaba alguna represalia 
contra lean Parot, dirigente de 
Euskal Batasuna que abandonó el 
“comando itinerante”, sería dela
tado, según unas amenazas que 
había recibido. El “número uno” 
de la banda armada citó en 1989 a 
Jean, hermano de Henri Parot, y 
actualmente detenido en Francia 
por su decisión de desvincularse del 
grupo terrorista, tras permanecer 
en él durante once años, para inte
grarse en la citada formación políti
ca abertzale.

Así lo puso de manifiesto Henri, 
“jefe” del denominado “comando 
itinerante”, durante sus declaracio
nes ante la Guardia Civil que cons
tan en las diligencias en poder del 
juez de la Audiencia Nacional, a las 
que ha tenido acceso Efe.

Sin embargo, el encuentro entre 
Jean Parot y “Artapalo” nunca lle
gó a celebrarse porque la letrada 
Fando recibió una carta y varias 
llamadas telefónicas enlas que unos 
desconocidos pedían que advirtiera 
al máximo responsable de Eta de 
sus intenciones de dar “chivata
zos” a la Policía si Jean Parot sufría 
algún percance imprevisto.

La abogada Christianne Fando, 
según contó el propio “Artapalo" a

Confirmada la caída 
del PC en las 
elecciones italianas

Roma.— Los primeros resul
tados oficiales de las eleccio
nes italianas confirman la caída 
de los comunistas y reflejan el 
ascenso de socialistas y demo- 
cristianos.

Cuando se llevan escrutadas 
32.591 mesas del total de 83.680 
el PCI obtiene un 22,4 por cien
to, frente al 29,8 de las provin
ciales de 1985 y el 27,8 de las 
europeas de 1989. informó el 
Ministerio del Interior. En las re
giones, a falta de siete mesas 
del total de 73.965, el PCI con
sigue el 24,9 por ciento, frente 
al 30,2 de 1985, y 182 escaños, 
lo que supone una pérdida de 
43.

En las provinciales, la DC ob
tiene el 35 por ciento, frente al 
33,5 de 1985 y al 33,3 de 1989. 
En las regionales, se queda en 
el 33,4 por ciento, frente al 35,0 
de 1985 y al 32,9 de 1989, y pier
de cuatro escaños.

El PSI consigue en las provin
ciales un 15,7 por ciento, frente 
al 13,7 de 1985 y al 14,9 de 1989. 
En las regionales, el PSI se que
dó en el 15,3 por ciento, frente 
al 1,3 de 1985 y al 14,8 de 1989, 
con 113 escaños, 19 más que en 
la consulta de hace cinco años.

Los datos generales de las 
elecciones municipales, por el 
momento, no han comenzado a 
difundirse.— Efe

Henri Parot, le hizo llegar dichas 
amenazas.

Christianne Fando, defensora 
habitual de etarras detenidos en 
Francia, ha sido abogada del que 
fíie máximo responsable de la ban
da, Domingo Iturbe Abáselo, 
“Txomin", y asesoró al dirigente 
de Eta Eugenio Etxebeste, “An- 
txón”, en los contactos que mantu
vo éste en Argel con el secretario de 
Estado para la Seguridad, Rafael 
Vera.

Henri Parot, detenido el pasado 2 
de abril en la localidad sevillana de 
Santiponce cuando conducía un 
coche-bomba cargado con nos 300 
kilos de amonal, declaró que su

Admitida a trámite la proposición 
que pide el cese de Alfonso Guerra

Madrid.— La Mesa del Con
greso dio luz verde hoy a la Pro
posición no de Ley del Partido 
Andalucista que pide la repro
bación y cese del vicepresidente 
del Gobierno y denegó la solici
tud de esta misma fuerza polí
tica de acceder a los informes 
judiciales sobre el caso Juan 
Guerra. El vicepresidente prime
ro y portavoz de la Mesa, el 
socialista Juan Muñoz, explicó 
al término de la reunión que la 
Proposición no de Ley andalu
cista fue aprobada «sin debate» 
para que sea incluida en el pró
ximo pleno.

En este sentido, el secretario 
segundo del Congreso, Juan 
Carlos Aparicio, del PP, indicó 
que la propuesta del PA podría 
debatirse la semana que viene, 
en el supuesto de que lo permi
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de la experiencia piloto 
de mensajería telemática 

en la Uned

Un grupo francés será el 
único accionista de Klein

Proyecto de reparaciones 
en viales de adoquinado 

del recinto antiguo

hermano Jean perteneció al “co
mando itinerante" desde 1978, 
cuando fue creado por “Txomin”, 
hasta 1987, año en que decidió 
desvincularse de la banda armada.

En su extensa declaración que 
obra en las diligencias judiciales, 
relató que dicho abandono del gru
po suscrito el enfado de “Artapa
lo”, “irritación que se sumaba ala 
provocada anteriormente por la 
postura tomada, sin consultar a 
nadie, de hacerse secretario general 
de SEASKA y posteriormente diri
gente de Euskal-Batasuna" (forma
ción política del sur de Francia 
similar a HB), agregó Parot.- Efe.

ta el cupo de iniciativas que co
rresponden al Grupo Mixto, 
donde están incluidos los dos 
parlamentarios andalucistas.

ACREDITADA LA CONDICION 
DE DIPUTADO

DE ANGEL SANCHIS

La Mesa del Congreso con
testó hoy de modo afirmativo a 
un escrito enviado hace dos se
manas por el Tribunal Supremo 
en el que preguntaba sobre la 
condición de diputado del re
presentante del PP Angel San- 
chis. Esta petición es el paso 
previo a la solicitud de un supli
catorio contra un parlamentario 
y está motivada por la vincula
ción de Sanchís a las Investiga
ciones judiciales del llamado 
«caso Naseiro».

M.C.D. 2022
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apunte del día
EXPERIENCIA PILOTO EN 

LAUNED
Ayer fue un día importante para el centro asociado de la Uned 

en Segovia. La concesión de una subvención por parte del 
Ministerio de Transportes supondrá la puesta en marcha de un 
proyecto de aplicación de tecnología avanzada en comunicacio
nes al sistema educativo de la Uned. Esta Universidad se ha ¡do 
consolidando en el tiempo y su número de alumnos va en aumen
to. Ahora cuenta con más de cien mil en toda España. El centro 
de Segovia también ve incrementar su matrícula año a año.

Por sus características especiales, esta Universidad necesita 
de unas comunicaciones rápidas y eficaces que permitan una más 
estrecha relación entre los alumnos y los tutores o responsables 
de sus estudios. Los sistemas tradicionales son insuficientes. El 
desarrollo del videotex supondrá un importante avance en este 
sentido. En un plazo que se estima de dos años, los alumnos 
podrán realizar consultas desde su domicilio y disfrutar de 
servicios como el correo electrónico.

El que Segovia haya sido elegida como centro piloto para el 
desarrollo de esta experiencia se debe, entre otras cosas, a que la 
subvención del ministerio viene a través del programa Star de la 
CE, destinado a implantar tecnología avanzada en telecomunica
ción en las regiones más desfavorecidas de Europa. Aunque este 
programa va destinado principalmente al mundo empresarial, 
se ha considerado que un colectivo de cien mil personas que en 
un futuro integrarán las plantillas de las empresas —si no las 
integran ya, pues el alumno de la Uned es muchas veces un 
profesional que busca promoción en su trabajo- es un buen 
medio de promoción de los nuevos sistemas.

EL DINERO PUBLICO
El dinero público, es decir 

aquel que produce la Influencia 
del Estado y el que sale de sus 
arcas, no tiene la misma natura
leza que aquel que «sudan los 
ciudadanos». Podría decirse, en 
razón a su condensación, que el 
de los ciudadanos normales, es 
de Ley y el del Estado está de
valuado. Tan fácilmente se fa
brica y se ofrece, que es como 
«un dinero prostituido*... Ya 
Aristóteles —La Politlca—, al 
hacer patente la necesidad de la 
acuñación de moneda,dice: 
«Ved el por qué la ciencia cre
matística parece tener por ob
jeto el dinero acuñado y los me
dios de procurárselos en canti
dad crucida. Es, en efecto, la 
ciencia que produce la opulen
cia y las grandes fortunas*. 
Acuñación de moneda.

De ahí que el dinero fabrica
do, utilizado o propiciado por la 
gestión del Estado, haya moti
vado tantos y tan grandes es
cándalos. El mismo filósofo 
apunta entre sus preferencias el 
no dar ocasión a que el indigen
te llegue al disfrute de esos pri
vilegios, por aquello de que «no 
está acostumbrado» y puede 
llevar en sí todo aquello de «La 
codicia, por su naturaleza, no 
se sacia nunca...* —Arlst. «La 
Política»—, y la envidia del po
bre hacia el rico, genera mucha 
codicia. Jovellanos, nuestro 
gran pensador, escribió algo pa
recido: «A Iguales méritos pro
fesionales para ministro, debe 
elegirse, aquel que mejor esté 
acotumbrado al brillo y a la for
tuna que requieren tales digni
dades...*.

Si hoy, 2.300 años después

Hazte socio de la Cruz Roja. 
Harás Bien.

de que Aristóteles escribiera su 
famoso libro y cerca de 200 des
de que lo hiciera Jovellanos, 
asistimos a una concreción 
práctica de sus ideas, hemos 
de con humildad, asumir nues
tra falta de evolución mental al 
respecto. Si, hemos inventado 
muchas nuevas cosas, pero se
guimos siendo verdugos y vícti
mas de los mismos males: No 
ha habido Gobierno, con demo
cracia o sin ella, que se halla 
visto libre de corrupciones. Sin 
duda, el acceso a la responsa
bilidad suprema del pueblo lla
no, ha ampliado ese mal uso 
del «dinero público*. Los go
biernos socialistas o del prole
tariado, cuyo telón ha sido co
rrido, nos han dado un testimo
nio hiriente de esta cruda reali
dad.

«Por alcanzar lo superfluo y 
no por lo necesario se cometen 
los mayores crímenes» —Arist. 
«La Política»—. ¡Gran Verdad! 
el ¿por qué ese si y yo no?, 
acosa las conciencias... De cu
ya tentación sólo se libra plena
mente aquel que no tiene la oca
sión de probarse. Que entre los 
que se prueban, son muy pocos 
los que se salvan. Hoy, hay que 
decirlo, la sociedad toda, va 
tras la loca riqueza. Hoy los 
más ricos son nuestros héroes 
públicos. No importa cómo ni 
de dónde les venga el dinero, la 
«virtud es tenerlo*. Y si quien 
llega a tenerlo, antes no lo te
nia, mayor heroicidad; la vani
dad y la soberbia estarán mejor 
servidas...

Cuanto más abra el abanico 
de sus posesiones e influencias 
el Estado, mayores serán los 
escándalos que su dinero pro
picie. Es un dinero, que, por ser 
de todos, en muchas ocasio
nes, termina siendo de unos po- 
eos, y, preferentemente, entre 
estos pocos abundan los des-1- 
aprensivos.

MOISES OLMOS SERRANO

Luis-Felipe Peñalosa
(In Memoriam)

«Y en el jardín cerrado seguirán entreabriéndose 
para nadie las rosas.» (L. F. Vivanco)

Luis MARTINEZ DRAKE

Es difícil, cuando es su 
muerte lo que nos lleva a 
hacerlo, hablar con rigor del 
talante intelectual de un 
hombre con el que siempre 
se ha tenido un trato casi ex
clusivamente cordial. Pero es 
preciso esforzarse en ello. 
Esforzarse en asumir las ho
ras pensadas de un hombre 
dedicado a oponerse intima y 
públicamente a la deforma
ción del espacio y del tiempo 
en que hemos vivido.

Hace ya muchos años, en 
1957, otro poeta que también 
se llamaba Luis Felipe — Luis 
Felipe Vivanco— dedicó a 
Luis Felipe Peñalosa el últi
mo de los poemas de su me
jor libro: «El Descampado». 
El poema se titulaba * Al cabo 
de los años». Y estaba enca
bezado por dos versos de Ra- ■ 
fael Alberti:

«He aquí paso a paso toda 
mi larga historia./ Guardad
me el secreto, aceitunas, 
abejas».

Se trata de un poema oníri
co en el que el autor ve pasar 
su propio entierro por calle
jas anárquicas y mal pavi
mentadas, calles en cuesta 
con baches en el suelo de tie
rra, en una ciudad intima de 
almenas de murallas y de cie
lo rojizo. Pasaba el entierro, 
dice el poeta, por una calle 
que sólo servia para bajar por 
ella, una vez más, otoñean- 
do; para descansar de paisa
jes soñados.

Luis Felipe Vivanco des
cribe así el entierro o el otoño 
de una generación ilusionada 
de geografía de España. De
cepcionada luego —con olor 
a cerrado—, desposeída de 
su propio proyecto y que ha 
aprendido palabras y postu
ras a través de fundas y pie
les heredadas. Desposeída 
de un trozo de geografía y de 
historia. Enterrada entre sus 
propios pasos.

Con Luis Felipe Peñalosa 
desaparece un mundo que va 
siendo difícil explicar en los 
manuales, en los pequeños 
catecismos de cultura espa
ñola que abrevian selectiva
mente nuestra memoria. Un 
mundo en el que había una 
casa, una fuente, una torre,

AGRUPACION METALURGICA 

EMPRESARIAL SEGOVIANA

A.M.E.S

Recuerda a sus afiliados la 
celebración de la

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
DIA: 11 de mayo de 1990 (VIERNES). .
HORA: 7,30 horas. 1.a CONVOCATORIA.

8,00 horas. 2.a CONVOCATORIA.
LUGAR: En nuestro domicilio social: C/Domingo de 

Soto, 3,1.°-SEGOVIA.

' Dada la importancia de los temas que se van a tratar 
^n esta Asamblea, esperamos contar con la asistencia 
dé todos los afiliados.

con más sentido que el que
hacer diario, que la rutina 
forzada. Era la casa llena de 
acordes y sonatas, el árbol 
lleno de frutos, la parra y sus 
racimos en la que había pe
netrado el valor de lo lári- 
co, el ensimismamiento del 
pasado, la esperanza del res
tablecimiento de lo que em
pezaba a ser invisible, la in
vención de lo antiguo libre de 
culpas, como el sueño de una 
humanidad liberada, contra 
las indiferentes, vulgares 
pseudocosas cargadas de 
culpabilidad; contra la tram
pa del triunfo huero y mez
quino; transformando lo in
visible, lo que iba desapare
ciendo, en lo único existente, 
pero con una existencia terre
nal, hondamente terrenal, 
como los ángeles de las ele
gías rilkeanas.

Con Luis Felipe Peña- 
losa, Lozoya, Quintani
lla, Terreagero y otros se 
mantuvo, como única exis
tencia, la Segovia que ya se 
hacía invisible, que reclama
ba el rumor de las tradicio
nes, que apelaba a un saber 
exigente sobre una claridad 
que iba haciéndose desértica.

Con palabras de Rilke: 
fueron «las abejas de lo invi
sible. Libaron febrilmente la 
miel de lo visible, para acu
mularlo en la gran colmena 
de oro de lo invisible», pero 
con conciencia trágica de la 
desaparición cada vez más 
rápida de lo que ya -nunca 
podría ser sustituido.

La conciencia trágica que 
condujo, en su limite, al dis- 
tanciamiento, al desencanto, 
a la lucidez del spleen y, des
de luego, a la incomprensión 
de la gran mayoría, se funda ■ 
en el testimonio del tránsito 
de la sociedad hacia el ho
rror. Es la conciencia lúcida 
de la catástrofe.

Los conceptos de «progre
sista» o «reaccionario» no son 
aplicables, en esta situación, 
como una dicotomía fácil y 
abstracta. Pero con esta dico
tomía se quiso jugar en los 
plúmbeos años cincuenta y 
en los «felices sesenta». Lue
go. pero ya fue tarde, no ha 
seguido siendo esto ni inte-

lectual ni estéticamente po
sible.

Y jugaron con ella los 
siempre ganadores, los usu
reros de los que habla Ezra 
Pound en Los Cantos Pisa- 
nos, que descubrieron, vaya 
usted a saber cómo, que en
tre la duración y la fluidez de 
una historia digna del hom
bre había una relación dialéc
tica y que, por tanto, la con
servación no era una actitud 
quietista sino critica, de dig
nidad moral y, por ello, sos
pechosa. .

Y es verdad que lo primero 
que aparecía en Luis Felipe 
Peñalosa, incluso en su as
pecto físico, era la dianidad. 
Lo que atraía de él era la falta 
de sobresaltos, de angustia, 
de precipitaciones; ese cú
mulo de virtudes que se ha 
llamado siempre señorío y 
que, al margen de cuestiones 
genéticas, no es más que la 
identidad de la dignidad inte
lectual con la dignidad ética. 
La vieja auctoritas siempre 
opuesta felizmente a las 
autoridades, y siempre sos
pechosa.

La actitud opuesta crítica
mente a la «autoridad», como 
actitud estética, como oposi
ción a la actividad que signi
fica el dominio y su violencia, 
aun en la forma sublime de la 
democracia. Aquel grupo, 
aquel género de vida, del que 
Luis Felipe Peñalosa ha sido 
el último y el más activo re
presentante, significa un 
memorial contra el hombre 
práctico que oculta al hombre 
bárbaro, y contra la eficacia 
política.

Hay un verso de Schiller, 
más terrible tal vez de lo que 
Schiller supuso, —«también 
lo hermoso tiene que mo
rir»— que expresa el desga
rro de aquel que verdadera
mente ama lo bello y le crea 
una tensión honda que le 
conduce al mantenimiento, 
hasta el limite, de lo hermo
so, a sabiendas de que es 
efímero y de que al final se le 
escapará de las manos y de 
los ojos, e incluso de la me
moria.

—
No se trataba de conser

var, de hacer que las cosas 
durasen, como pretendería 
un coleccionista, sólo por 
mantener ilusoriamente pa
rada a la ciudad, a la casa, al 
olmo. Sabia muy bien que 
esto hubiera sido cosificar la 
belleza, y que la belleza cosi- 
ficada acaba ahogándose. La 
tensión dialéctica está entre 
la reificación de la belleza y 
su muerte, asumiendo ambos 
términos. El, como Juan de 
Contreras, Eugenio Terrea- 
gero, Mariano Quintanilla y 
un cortísimo etcétera, supe
raron teórica y prácticamente 
esta tensión interiorizando la 
insoportable transitoriedad 
de la belleza por solidaridad 
con lo efímero de la vida, y 
llegando asi a la verdad mo
desta y humana de la ciudad 
que siempre quisiéramos 
tener.

Sí, guardadles el secreto, 
aceitunas, abejas.

M.C.D. 2022
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Pertenece a la multinacional Laird

El grupo francés Draftex se convertirá 
en el único socio de Klein

La Caja de Ahorros condona a Klein el pago de 470 millones 
de intereses devengados y no cobrados

El grupo francés Draftex am
pliará el capital social de la 
empresa Klein en 640 millones 
de pesetas y, por lo tanto, pasa a 
convertirse en el único socio 
mayoritario, según un acuerdo 
suscrito entre el grupo, los traba
jadores y la Caja de Abonos y 
Monte de Piedad de Segovia. 
Aunque aún no se ha materializa
do la ampliación de capital, en 
espera de que transcurra el plazo 
legal para que puedan ejercer su 
derecho de acudir a la amplia
ción los antiguos accionistas, 
Draftex ya ha nombrado gerente 
y tiene cinco miembros en el 
consejo de administración de 
Klein. Este grupo francés, vin
culado con la multinacional 
Laird, con sede en Londres, 
dedicado al desarrollo del cau
cho para el sector del automóvil, 
ha adquirido el compromiso, 
entreoíros, de mantener la actual 
plantilla de Klein, que cuenta 
con 245 trabajadores.

Durante un conferencia de 
prensa para dar cuenta de los 
resultados anuales de la Caja de 
Ahorros de Segovia, Carlos

La Escuela de Segovia 
ratifica los acuerdos 
de las n Jomadas 
de E. Universitarias 
del Profesorado

La Junta de la Escuela U. de 
Profesorado de Segovia ha ratifica
do las conclusiones de las II Joma
das de Escuelas Universitarias de 
Magisterio.

En ellas se hace una valoración 
del Proyecto de ley de reforma 
educativa (LOOSE) considerando 
sus aspectos positivos y negativos. 
Entre los primeros se contempla la 
mayor racionalización de las etapas 
y ciclos, la inclusión del ciclo 0-6 
años y la consideración de la forma
ción permanente del profesorado.

, Negativo se considera el mante
nimiento de titulaciones diferentes 
para profesores de infatil y primaria 
(diplomatura) respecto de las se
cundarias (licenciado) y se pide la 
misma titulación para todos, es 
decir, licenciatura. Igualmente se 
considera que la formación del 
profesorado de secundaria sea un 
titulo específico y no simplemente 
un curso de posgrado.

Se tiene en cuenta diversos as- 
P^tos de especialidades poco trata

os hasta ahora en la formación de 
Profesores y se propone un modelo 
e centros de formación del profe

sorado que se considera deben ser 
cultades de Educación o de for- 

nJ^100 de Profesores donde se im- 
P rían todos los títulos propios de 

rmación de profesores.

Rojo, director de esta entidad, 
señaló que la Caja nunca ha par
ticipado en el capital social de 
Klein, aunque ha dado a esta 
empresa un fuerte apoyo crediti
cio de financiación básica y de 
circulante desde que, en 1979, la 
situación de Klein comenzó a ser 
catastrófica. Antes de reducir el 
capital social a cero para que 
Draftex lo amplíe en 640 millo
nes, éste era de 1,4 millones de 
pesetas, estando el 60%, imas 
9.000 acciones, en poder de 
varios trabajadores de Klein. La 
Caja formaba parte del consejo 
de administración, ejerciendo 
labores de asesoría y tutela.

CONDONACION 
DE INTERESES

El pacto conlleva que Draf
tex, de los 640 millones, destina
rá 400 millones para cancelar el 
capital principal de préstamos 
contraídos con la Caja de Aho
rros y, el resto, a nuevas inver
siones, manteniendo todos los 
puestos de trabajo. Por su parte, 
la Caja condona a Klein el pago 
de 470 millones de intereses

Comisión de Gobierno del Ayuntamiento

Aprobado un proyecto para 
reparaciones en los viales 
de adoquinado del casco antiguo

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento ha aprobado, 
hoy, el proyecto de reparacio
nes y mejoras urbanas en viales 
de adoquinado del casco anti
guo. Las obras, con un presu
puesto de 30 millones, se lleva
rán a cabo en colaboración con 
el Instituto Nacional de Empleo 
-INEM- y la aportación munici
pal se sitúa en 17 millones.

Se trata de arreglos de muros 
de mampostería, conocidos co
mo «quita-miedos», mejoras de 
pavimentación de adoquinado y 
recuperación de diversas escali
natas. Este proyecto está inclui
do dentro de una operación in
tegral, que comienza este año.

También, se encarga al arqui
tecto municipal urbanista la re
dacción del proyecto de modifi

El Casino de la Unión convoca concurso 
para el transporte de los socios, 
al Polideportivo, el próximo verano

La Junta Directiva del «Casino 
de la Unión» pone en conoci
miento de todas las Empresas de 
Transporte, que pudieran estar 
interesadas en prestar el servicio 
directo de transporte de los se
ñores socios, desde Segovia al 
Polideportivo de Valverde del 

devengados y no cobrados, des
de abril de 1984. Klein también 
ha conseguido que la Seguridad 
Social y el Ministerio de Hacien
da aplacen cinco años el pago de 
la deuda contraído con ambas 
instituciones que asciende a 300 
y 50 millones, respectivamente. 
Para Carlos Rojo, el hecho de 
que Draftex participe en esta 
ampliación de capital, supone 
una buena noticia para la Caja de 
Ahorros y para los segovianos, 
ya que se mantienen 245 puestos 
de trabajo y se moderniza una 
empresa como Klein. Noobstan- 
te, la Caja no condonará a Klein 
el pago de los 470 millones de 
intereses hasta que Draftex no 
haya desembolsado los 640 mi
llones de capital social y cancela
do la deuda del capital principal 
de los préstamos con la Caja.

En la actualidad, Klein produ
ce tubo de caucho para diversas 
aplicaciones y Draftex quiere 
potenciar el extrusado y bande- 
lado de caucho para el sector de 
la automoción.

AURELIO MARTIN

cación puntual del Plan General 
de Ordenación Urbana, en lo re
lativo al aprovechamiento bajo 
cubiertas y se adjudican a Angel 
Piquero, las obras de rehabilita
ción de la casa consistorial de 
Revenga, por tres millones de 
pesetas.

HOY, PLENO ORDINARIO

Por otro lado, esta tarde, a las 
siete, la corporación municipal 
celebrará pleno ordinario. Entre 
otros puntos, figuran el orden 
del día la aprobación inicial del 
Plan del Valle del Clamores y 
Pinarlllo y la ordenanza fiscal 
reguladora de tasas por Inmovi
lización de vehículos, retirada 
mediante grúa y su perma
nencia en el depósito munici
pal.

Majano y desde este a Segovia, 
durante la próxima temporada 
de verano, que pueden ponerse 
en contacto con la secretaria del 
Casino, para concretar las condi
ciones en que se ha de prestar 
dicho servicio.—R.

Tendrá cobertura nacional

El Centro Asociado de la üned 
desarrollará una experiencia 
piloto de mensajería telemática

El director general de Telecomunicaciones 
y el rector de la Uned asistieron ayer 

al acto formal de su puesta en marcha
El Ministerio de Transportes, a 

través de la Dirección General de 
Telecomunicaciones, ha concedido 
a la Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia (Uned) una sub
vención de 133 millones de pesetas 
para desarrollar un proyecto de 
aplicación de tecnología avanzada 
en comunicación a la enseñanza 
universitaria. El acto formal de la 
concesión de la subvención tuvolu- 

PEÑ ALOSA

El director general de Telecomunicaciones (a la izquierda) y el rector de la 
Uned, durante el acto de ayer en Segovia

gar ayer en la sede del centro aso
ciado de la Uned de Segovia, donde 
se va a desarrollar esta experiencia 
piloto con cobertura nacional.

En el acto participaron el director 
general de Telecomunicaciones, 
Javier Nadal Ariño, y el rector de la 
Uned, Mariano Artés.

El proyecto supone el desarrollo 
de una experiencia de mensajería 
telemática por medio de correo 
electrónico y la instalación de un 
centro servidor de vídeotex (acceso 
a base de datos para la obtención de 
información almacenada).

El desarrollo de esta experiencia 
se incluye en el programa Star de la 
Comimidad Europea, cuyo objetivo 
es introducir tecnología avanzada 
en telecomunicaciones en las regio
nes más desfavorecidas. Según 
Ignacio Pedrero, director del pro
yecto, éste ha sido posible gracias a 
una confluencia de intereses. Por 
una parte, la Uned, con un número 
de alumnos superior a los cien mil, 
tiene problemas de comunicacio
nes. Los sistemas tradicionales re
sultan insuficientes y llevan consigo 
un coste elevado.

La Dirección General de Tclccor 
municacioncs, por su parte, tiene el 
objetivo de difiindir las nuevas tec

nologías. Según Ignacio Pedrero, 
“un colectivo de 100.000 personas 
que, en el futuro, integrarán las 
plantillas de las empresas, constitu
ye una ocasión propicia para difun
dir las características del sistema”.

El proyecto se desarrollará a lo 
largo de dos años y, según las pre
visiones de la Dirección General de 
Telecomunicaciones, para el próxi

mo curso se podrá utilizar ya una 
primera fase del proyecto. Su coste 
total se estima en unos 190 millones 
de pesetas. Una parte del presu
puesto se destinará a financiar el 
equipamiento necesario del usuario 
del videotex, de forma que los alum
nos de la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia, puedan, en 
un futuro próximo, realizar consul
tas desde su domicilio.

El rector de la Uned explicó por 
qué se había elegido el centro de 
Segovia para la realización de esta 
experiencia piloto. “Existen mu
chas razones, aparte de la proximi
dad del centro a Madrid. Pero ha 
sido sobre todo una cuestión de 
sensibilidad. Es necesarioque quie
nes van a poner en marcha el pro
yecto estén sensibilizados con él. 
Este centro se ha mostrado siempre 
dispuesto a la innovación.

Al acto de ayer asistieron, ade
más de los titulares de la Uned y la 
Dirección General, miembros del 
equipo rectoral de la Uned, repre
sentantes del Ministerio de Trans
portes, el presidente de la Diputa
ción Provincial de Segovia, el direc
tor del centro asociado de la Uned, 
en esta ciudad y otras autoridades 
provinciales y locales.

A.T.

M.C.D. 2022
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AGENDA
a L iBELáim DE SEGOVIA

DECIA HACE 50 AÑOS
LA CIRCULACION EN MADRID

CALENDARIO EXPOSICIONES ENSEÑANZA
PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 9 de mayo

Van 129 días; faltan 236.
Sol: De 7,5 a 21,18 horas

Luis Delacámara, pinturas. Has
ta el 24 de mayo.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

SOLICITUDES 
PARA ELI.F.P. 

“ANGEL DEL ALCAZAR”

Madrid.-Durante el mes de abril han sido cobradas multas por 
infracción del bando de circulación importantes 144.102 pesetas, 
cobradas 92.797 en metálico y 51.305 en papel (denuncias). Con 
relación al mes anterior, hay un descenso de 22.890 pesetas. En las 
multas impuestas, realza los efectos favorables del vigente bando el 
hecho de que en relación con el mes de enero de 1940 han disminuido 
los accidentes en un 76 por ciento.-Logos.

SANTORAL
liUUiuum ínTn m II11 m 111111111111T ‘ • 1 Wi*.

Santos: Geroncio, Priso, Mai- 
nardo y Gregorio.

PENSAMIENTO
“El hombre sabio no es aquel 

que distingue el bien del mal; sino 
quien entre dos males puede esco
ger el menor” (Califa Omar).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Mateos Rueda. San Francisco, 9.
Las farmacias de guardia lo están 

desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

a\ONCE

| 99409 ]
iMIMg

Esculturas de Itálica. Hasta el 
25 de mayo.

[ REGISTRO CMl ]

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

NACIMIENTOS. Víctor Ol
mos de Frutos, hijo de Mariano 
y de Petra. Celia Gómez Alonso, 
de Pablo y de María de los 
Desamparados. Sandra Muñoz 
Heredero, de Abilio y de María 
Jesús. Jesús Manso del Ser, de 
Francisco Javier y de María He
nar. Luis de Miguel López, de 
Luis y de Ana. María Merino 
Martin, de Jesús y de Antonia. 
Laura Gómez Piedra, de Juan 
Francisco y de Carmen.

DEFUNCIONES: María Ló
pez San Juan, de 81 años. Teo
dora Herranz Cerezo, de 85. Pa
blo Polo Soria, de 88. Antonio 
Alvarez Sanz, de79.

MATRIMONIOS. Alfonso Ro
dríguez de la Fuente, con Ana 
María Sánchez. José Antonio . 
Martín Escobar, con María del 
Mar Maroto Pérez. Javier Gil 
Hofmann, con María Begoña 
Arribas Piñuela. Luis Fernando 
Salas Ruiz, con Juan María 
Martirí Sanz." Gaúdencio de la

Instituto de Formación Profesio
nal.-- Desde el día 7 de mayo per
manece abierto el plazo de presen
tación de solicitudes de ingreso para 
el curso 1990-91.

Se impartirán las enseñanzas de 
Formación Profesional délas ramas 
de Metal, Automoción y Hostelería 
y Turismo, así como las enseñanzas 
del Bachillerato General (Reforma 
de EE. Medias).

Los impresos para la reserva de 
plazas se facilitarán en la Secretaría 
del Instituto.

AVISOS

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos declara
dos aptos para la obtención del 
permiso de conducción:

Pilar Mercedes Alvaro Este
ban, Segovia. Miguel Bernabé 
Delgado, Guadalcanal —SE—. 
Susana Domingo Sánchez, Se
govia. Rosario Gete Canales, El 
Espinar. Carmen Herrero Due
ñas, Zarzuela del Monte. Jaime 
Segovia Arribas, El Espinar. 
Luis Octavio Silva Guisasola, 
Segovia.

En Segovia
En la tarde de ayer

Fuente 
dalupe 
Carlos 
María

Benito, con María Gua- 
Casas Alvarez. Juan 

de Miguel Lucas, con 
Resurrección Pascual

EN CUENCA, MAGNIFICAS COSECHAS DE JUDIAS, 
GARBANZOS Y PATATAS

Cuenca.-Se espera que las próximas cosechas sean superiores 
a las de años anteriores al Movimiento Nacional. Para ello se ha 
llevado a cabo una intensa campaña para intensificar los cultivos. 
Las cosechas más prometedoras son las de judías, garbanzos y 
patatas, que se presentan magníficas. También se ha intensificado el 
cultivo de cereales dentro de lo que permite la falta de ganado de 
labor, como consecuencia de la obra destructora de los marxistas.

Para reponer las vides destruidas por la filoxera han sido 
plantados 16 millones de sarmientos. En las riberas del Júcar y otros 

' ríos se hicieron plantaciones de medio millón de árboles, especial
mente chopos, de cuyo cultivo se amplía con miras a su utilización 

’ para pasta de papel.

CONCURSOS
PREMIO A LA MEJOR 

EXPRESION ARTISTICA 
DEL DEPORTE

Fomento de Obras y Cons
trucciones S.A., convoca este 
premio dotado con un millón de 
pesetas que recibirá la mejor ex
presión artística que represente 
el deporte en cualquiera de 
sus facetas. Podrán concu- • 
rrir fotografías, pinturas, di
bujos o cualquier otro me
dio artístico que represente

el deporte o la práctica deporti
va. Los originales deberán remi
tirse antes del día 7 de junio al 
domicilio social de Fomento de 
Obras y Construcciones, S.A., 
-FOCSA-, en Barcelona, calle 
Balmes, 36-08007- o en Madrid, 
avenida General Perón, 36 
-28020-, adonde se pueden diri
gir para más información. En 
esta convocatoria pueden parti
cipar tanto artistas españoles 
como extranjeros.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

Presión atmosférica: 677,7 m/m.
Viento del NE.
Temperatura máxima: 21,2°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,6 m/m.
Viento en calma.
Temperatura mínima: 9,4° 
Lluvia recogida: 0,7 1. por m2. 
A las 9 de la mañana: 11,4o

Santa Matilde. Daniel Concep
ción Martín, con María Fuencis- 
la Matey Berzal.

I CONFERENCÍaT|
HOY Y MAÑANA, 

PARA ANTIGUAS ALUMNAS 
CONCEPCIONISTAS

CINE
Hoy, 8 y 11, Sala MIRO, “Gran 

bola de fuego". Sala ZULOAGA, 
“Mi pie izquierdo".

La Asociación de Antiguas 
Alumnas del colegio de MM 
Concepcionistas, de nuestra 
ciudad, ha organizado sendas 
conferencias para hoy y maña
na. Ambas estarán a cargo de 
Rafael Matesanz, quien hablará 
sobre temas mariológicos, por 
celebrarse el mes de María. Se
rán a las 8 de la tarde.

HERMANDAD

♦ DESANGRE
RESUMEN SEMANAL 

del 30 de abril al 6 de mayo 
de 1990

CAMBIO 
DE 
TITULARIDAD

Donaciones 
efectuadas

Reserva?
Banco de 

Sangre en el 
día de hoy

Unidades 
de sangre

Unidades 
de sangre

0 + 27 0* 43
0- 13 0 - 11
A + 24 A 59
A- 4 A- 2
B + 4 B * 12
B - 1 B 6
AB * — AB 8
AB 1 AB 1
Total 74 ' Total 142

A los efectos oportunos 
se comunica el cambio 
de titularidad del anti
guo restaurante «CER
VINO», cuyo titular ante
rior era La Pinilla, S. A. y 
el actual es José Luis 
Arranz y Pascual Martín 
C. B. con la nueva deno
minación bar-restauran
te MONT-BLANC.

COORDINADOR/A DE CENTROS DE JUBILADOS

Si consideras que cumples estos requisitos, ponte en contacto con nosotros enviándo
nos tu Currículum Vitae con fotografía reciente, especificando datos personales, teléfo
no de contacto y experiencia a! apartado n.° 198 de Segovia antes del día 19demayo.

La OBRA SOCIAL de la Caja de Ahorros de Segovia
necesita

Dicha persona se responsabilizará de la coordinación 
y programación de actividades socioculturales de los 
distintos Centros de Jubilados de la Caja de Ahorros 
de Segovia en capital y provincia.

Para ello buscamos a una persona:

• Con experiencia de al menos 2 años en actividades so
cioculturales y de animación •

• Joven
• Con una buena formación en ciencias humanas: Psico

logía, Sociología, Asistente Social,...
• Con gran capacidad de iniciativa y entusiasmo
• Carnet de conducir y disponibilidad de vehículo propio 

Valoramos la experiencia en dinamizar grupos de jubilados y los co
nocimientos sobre subvenciones económicas, jubilaciones y asesora- 
miento a asociaciones

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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La Caja de Ahorros tendrá nuevos 
órganos de gobierno a finales 

de abril del próximo año
La Caja de Ahorros y Monte 

de Piedad de Segovia tendrá 
nuevos órganos de gobierno a 
finales de abril del próximo año, 
después de que, en el próximo 
mes de octubre, la asamblea 
general apruebe los estatutos de 
esta entidad adaptados a la nueva 
Ley de Cajas de Ahorro, aproba
do por las Cortes de Castilla y 
León.

Según Carlos Rojo, director 
general de la Caja, el texto de la 
ley es muy positivo y es previsi
ble que el decreto que la desarro- 
11a saldrá a la luz a finales del mes 
de jimio. La renovación de los 
órganos de gobierno se llevará a 
cabo en irnos diez meses: Cuatro 
para elaborar los estatutos, dos 
para que sean aprobados por la 
Administración y otros cuatro 
para el proceso electoral.

Carlos Rojo, acompañado del 
presidente del consejo de admi
nistración, Antonio Gómez Pe- 
rretta, y de otros directivos de la 
entidad, ofreció una conferencia 
de prensa, ayer por la tarde, para 
hablar del balance global del 
ejercicio de la Caja, aprobado el 
sábado por la asamblea general, 
calificado por el presidente 
como “razonablemente satisfac
torio”. Como ya hemos infor
mado, la Caja cerró el ejercicio 
de 1989 con una cifra de balance 
patrimonial próxima a los 
120.000 millones, un 21 % más 
que en el año anterior, con unos 
recursos ajenos de clientes de 
97.471 millones.

Refiriéndonos a la conflicti vi- 
dad laboral a finales del año 
pasado, Carlos Rojo señaló que x 
se han sentado importantes bases 
para pactar el reglamento básico 
de las relaciones laborales en el 
futuro. A primeros de febrero, 
los empleados de la Caja firma
ron un pacto amplio para reorde^ 
nar el sistema retributivo extra
convenio y otras mejoras socia
les, como horarios, reglamentos 
de préstamo vivienda, vacacio
nes y acceso a promoción.

Los comités de empresa están 
participando en una auditoria la
boral que realiza una consultora 
Y en la valoración de los puestos 
de trabajo que, según Rojo, 
ayudará a reordenar la política 
de personal y a elaborar el plan 
estratégico de los fines y objeti- 
v°s de la “Caja de su tierra”, 
como se hace llamar esta entidad 
lras permanecer al margen de los 
Procesos de fusión con otras 
cajas de la región.

NUEVAS ORCINAS

La Caja, que tiene previsto 
^r una segunda oficina en 
^drid y otra en Valladolid, 
^^^rá una buena parte de los 

millones de obras sociales, 
^ra 1990, al desarrollo del 

0 egio Universitario ‘‘Domin- 
0 de Soto”, donde se pretende

Carlos Rojo

ubicar la rama de Publicidad y 
Relaciones Públicas de Ciencias 
de la Información y una Escuela 
de Informática. Se desconoce si 
comenzarán a funcionar para el 
próximo curso, pues aún está 
pendiente la aprobación por el 
Consejo de Ministros, previo 
informe del Consejo de Univer
sidades.

En cuanto a la presencia de 
otras entidades bancarias en 
Segovia, ajuicio de Rojo no ha 
debilitado la cuota de mercado 
de la Caja, que tiene previsto 
promocionar cajeros infantiles, 
la nueva red automática, una 
emisión de cédulas hipotecarias 
y una posible emisión de cuotas 
participativas. En la asamblea 
general, Rojo manifestó su pre
ocupación por el riesgo en que 
incurren las entidades bancarias 
con las denominadas “super- 
cuentas” y “lo ficticio de las 
rentabilidades publicitadas, si se 
las descuentan las comisiones, 
gastos y franquicias establecidas 
en la letra pequeña de los contra
tos”.

A.M.

SOCIEDAD FILARMONICA 
DE SEGOVIA

Miércoles, 9 " Sala de actos 8 tarde
Colegio Universitario 
«Domingo de Soto»

ATSUMASA NAKABAYASHI
(Guitarra)

Obras del propio intérprete y de Takey, 
Shimizu, Suzuki, Sugano, 

Takesmitsu y Jamura
(Concierto patrocinado por el C. D. M. C. 

del Ministerio de Cultura)

Mañana, en el teatro 
Juan Bravo, 
un montaje 
sobre el agua

Mañana miércoles va a tener 
lugar en el teatro Juan Bravo un 
montaje sobre el agua consistente 
en una conferencia, con proyección 
de diapositivas. Una interpretación 
musical y la interpretación de un 
poema. El montaje pretende sensi
bilizar sobre la importancia del 
agua como elemento indispensable 
que aporta la vida y la mantiene.

“El agua como fuente de vida” 
es el título de este montaje en el que 
Miguel Palero será el conferencian
te. Angela Mallavia interpretará al 
piano la Ondina de Debussi Pilar 
Suanzes hará una interpretación 
eurítmica del poema “Mañana" de 
Federico García Lorca.

Senadores italianos 
visitan mañana 
la Diputación

Una delegación de la Comi
sión de Finanzas y Tesoro del 
Senado italianoestará mañana en 
la Diputación Provincial con el 
objeto de recibir información 
sobre las interrelaciones de las 
diputaciones con el resto de las 
administraciones y los sistemas 
de obtención de fondos para el 
desarrollo de sus funciones.

Es la segunda vez, en poco 
más de un mes, que la Diputa
ción Provincial de Segovia es 
tomada como ejemplo para que 
estudiosos extranjeros conoz
can, el funcionamiento de una 
corporación provincial. Se re
cordará que hace escasas fechas 
visitó la institución el director 
del Centro de Investigaciones y 
Asesoría Socioeconómica de la 
Embajada de Nicaragua.

Los senadores italianos serán 
informados por el presidente de 
la Diputación, Javier Reguera, a 
partir de las 12,30 de la mañana, 
sobre los aspectos reseñados y 
otros pormenores de nuestra 
provincia.

La jomada de trabajo ha sido 
realizada a través de la Dirección 
General de Coordinación con las 
Haciendas Territoriales del Mi
nisterio de Hacienda.

SUCESOS

Robo en la iglesia de la Trinidad

La iglesia de la Trinidad ha 
sido objeto de un robo según 
denuncia que ha sido presentada 
en Comisaría. De su interior han 
desaparecido cálices y copones 
que se valoran entre 180.000 y 
200.000 pesetas.

De una industria del Polígono 
Industrial “El Cerro” han sido 
robadas cinco emisoras de radio
aficionado valoradas en 150.000

Siete muertos, el pasado mes, 
en accidente de tráfico

Siete personas fallecieron el 
pasado mes de abril como conse
cuencia de los 86 accidentes de 
tráfico ocurridos en las carrete
ras de nuestra provincia. Ade-' 
más, 27 personas resultaron 
heridas de gravedad y 73 de 
carácter leve. Cincuenta y dos 
accidentes ocurrieron en zona 
interurbana y 34 en zona urbana.

MADRONA

Dos accidentes en la entrada 
al barrio desde la N-110

FERNANDO AYUSO CAÑAS

Dos accidentes de tráfico han 
tenido lugar en el mismo punto, 
de la carretera y en menos de 
quince dias, produciendo heri
dos de diversa consideración 
asi como importantes daños en 
los cuatro turismos implicados. 
Se trata justamente en la entra
da a este barrio por la carretera 
nacional 110 Sorla-Plasencla.

El asunto de esta entrada tie
ne su historia, por cuanto sus 
insuficientes condiciones de 
espacio, Iluminación y seguri
dad en general fueron puestas 
de manifiesto ya el 30 de sep
tiembre de 1985. A esa Infor
mación respondió el MOPU con 
una nueva señalización y el Go
bierno Civil con una serle de 
multas a los infractores. De 
nuevo se volvió a denunciar en 
estas mismas páginas que la 
solución tomada, la de las mul
tas, no era la adecuada, a lo que 
respondió la entonces famosa 
gobernadora nuestra, recrimi
nando tanto a la crónica como 
al cronista que suscribe —EL 
ADELANTADO DE SEGOVIA 8 
de noviembre de 1985—. Pero 
los hechos son muy testarudos 
y la realidad nos ha venido con
firmando, por desgracia, que 
todo cuanto se denunciaba te
nia su fundamento. Desde en
tonces se producen en este lu
gar situaciones de peligro cierto 
para personas y animales, deri
vado del tráfico de toda clase de 
vehículos: camiones, tractores, 
turismos, etc.

Por otra parte, nos consta 
que el MOPU, organismo com
petente en la materia, tiene pre
visto construir aquí otra entrada 
al barrio mediante una «raque
ta» tal y como se construyen 
en otras carreteras, pero que se 
está retrasando por complica
ciones de expropiaciones y de
más, admitiendo Implícitamen

pesetas.

ACCIDENTE
El conductor de un turismo re

sultó herido grave a consecuen
cia de un accidente de tráfico 
ocurrido en la C-122 en el térmi
no municipal de Aldeonsancho, 
cuando el vehículo que conducía 
se salió de la calzada y chocó 
contra im edificio.

Durante el mes de abril se ma
tricularon 486 vehículos, 288 
turismos, 22 camiones, 13 mo
tos, 8 remolques, 78 furgonetas 
y 77 vehículos especiales, y se 
tramitaron 290 transferencias.

En el mismo período se conce
dieron 197 permisos de condu
cir, de los cuales 125 de la clase 
B-l.

te que la solución aquí propues
ta en su día era la adecuada.

Desconocemos cuánto tiem
po tardará en llegar esta solu
ción, pero sabemos que hasta 
entonces se seguirán produ- 
cien^p con cierta asiduidad si
tuaciones de peligro. Además 
de ello, el Ayuntamiento de Se
govia está Implicado en su solu
ción ya que la Iluminación de 
este tramo es de su competen
cia por cuanto es casco urbano 
del barrio.

Horario 
de coches de linea
entre Segovia 
y Madrid

SALIDAS DE SEGOVIA

Laborables, excepto sábados ... 6,30
Laborables, excepto sábados (1). 8,15
Diario ........................................ 9,30
Laborables ................................. 10,30
Laborables ................................. 12,00
Diario ......................................... 13,30
Laborables ................................. 15,15
Diario ......................................... 16,15
Diario ......................................... 18,15
Diario ........................................ .20,00
Domingos y festivos ...................22,00

SALIDAS DE MADRID

Laborables, excepto sábados ... 6,30
Laborables, excepto sábados (1). 7,30
Diario ........................................ 8,30
Laborables ................................. 10,00
Diario ......................................... 11,30
Laborables ...............  14,00
Diario ......................................... 15,00
Laborables ................................. 17,30
Domingos y festivos .................. 18,00
Laborables ................................. 19,30
Domingos y festivos .................. 20,00
Laborables, excepto sábados ...21,00
Diario .........................................22,15

(1) Expediciones con parada en Reven
ga y Otero ,

M.C.D. 2022
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CUELLAR SAN MIGUEL DE BERNUY

La Comisión de Patrimonio Problemática actual del Medio Ambiente
aprueba la ampliación del 
Instituto de FP en el castillo

La Comisión de Patrimonio Cul
tural de la Junta de Castilla y León 
ha aprobado la ampliación del Insti
tuto de Formación Profesional en el 
ala Sur del castillo de Cuéllar, según 
el proyecto del arquitecto Alberto 
García Gil.

Las obras, que tienen un presu
puesto de casi 145 millones de pese
tas, con cargo a la Junta de Cons
trucciones Escolares, se realizarán 
de acuerdo con el programa de. 
necesidades establecido por la Di
rección Provincial del Ministerio y 
la dirección del Instituto.

El ala Sur, verdadera reserva de 
espacios del Instituto, fue consoli
dada en sus muros portantes en 
etapas de restauraciones anteriores. 
Loque aliorase pretendees recupe
rar todos sus espacios, con una 
superficie útil total que supera los 
1.200 metros cuadrados, a fin de 
aumentar las disponibilidades de 
aulas y mejorar los servicios admi
nistrativos de dirección y de rela
ción de alumnos, liberando, al mis
mo tiempo, el edificio del ala Oeste, 
que se pretende destinar a Centro de 
Formación de Profesores.

JUANJE

El título de la primera conferen
cia, en el Primer Seminario Conser
vacionista de San Miguel de Ber- 
nuy, fue "Problemática actual del 
Medio Ambiente’’.

Hizo la presentación el presiden
te de la Asociación Amigos del Tón 
(organizadora de la semana) agra
deciendo al Ayuntamiento de la 
localidad, a la Caja de Abonos y 
demás entes colaboradores, las 
ayudas prestadas para hacer posible 
esta semana de conferencias. A la 
vez insistió en la necesidad urgente 
de salvaguardar los valores natura
les que depende estrechamente del 
hombre.

A continuación Clotilde Escude

ro Bocos, directora coordinadora 
del módulo de Medio Ambiente de 
la Escuela Taller Provincial de la 
Diputación de Segovia, expuso su 
ponencia, en la que manifestó su 
preocupación en el campo natural, 
y humano; habló del problema de la 
lluvia ácida que destruye y contami
na los bosques y recursos naturales; 
de la amenazadora falta de ozono 
(que deja pasar rayos ultravioleta, 
provoca enfermedades y malos 
olores); déla contaminación atmos
férica (el aumento de CO2, la falta 
de árboles y el calentamiento de la 
tierra), de la agricultura (con abuso 
de productos pesticidas y fertilizan
tes que pasan a los alimentos y a las 
aguas subterráneas; de la erosión 
(mal aterrazamiento de las laderas, 
deforestación); falta de cubierta 

vegetal en sí, (incendios masivos, 
tala incontrolada); de la producción 
de basuras (vertederos controlados 
y residuos incontrolados con men
ción a la ley de regulación de estos 
productos de deshecho); de la ra
dioactividad (como problema preo
cupante lejano, pero que puede es
tar en cualquier clínica y hospital, 
centros de salud que contaminan 
con Rayos X y similares).

Recalcó el ruido como contami
nante y manifestó que en España 
hay una sobresaturación de decibe- 
lios en todos los campos y que esto 
puede proporcionar estados de sa
lud perniciosos tanto psíquica como 
físicamente.

La charla fue seguida de animado 
coloquio.

NAVA DE LA ASUNCION ESCARABAJOSA 
DE CABEZAS

Notable acogida de la exposición 
«Imágenes de Nava y su entorno»

Cursos, charlas 
y excursión

AMARUARRI

Suele suceder, a veces, que una 
determinada imágen que estamos 
acostumbrados a ver, cuando se nos 
presenta bajo el ingenio o la creati
vidad plasmada en un papel fotográ
fico pueda parecemos distinta o

MODAS 
DESEÑORAY 

SEÑORITA
Alta calidad, 

precios interesantes
Miércolee, 9 de mayo, 

en Hotel Acueducto, de 11 
de la mañana a 9 noche

MONTEGO

Completo de serie.
En serio

C R E I) I T

* precio final recomendado. Incluido IVA y transporte.

Un coche para no perder 
detalle. Completo en todas sus 
versiones. Y esto es sólo un 
ejemplo:
■ Dirección asistida.

■ Cierre centralizado.

■ Elevalunas eléctricos delante
ros.

■ Espejos retrovisores eléctri
cos y térmicos.

■ Inserciones dé madera en 
puertas.

Todo de serie.
Con Montego saldrá comple 

lamente satisfecho.
En serio. Todo este equipa

miento desde 1.840.000 ptas.*

incluso desconocida, causando la 
impresión, envuelta de cierta curio
sidad o recelo, de que no es lo visto 
tantas veces o sea el fruto de un 
montaje. Al final tras la lógica expli
cación apreciamos una nueva pers
pectiva no detectada anteriormente. 
También suelen aparecer nuevos 
lugares, detalles o cosas de un pue
blo que sobradamente creíamos 
conocer. Son los secretos, la magia 
que puede salir de la cámara foto
gráfica una vez captada, retenida la 
imagen, y procesada en laborato
rio.

La exposición fotográfica de 
Nava y su entorno “causó esa sen
sación entre las numerosas perso
nas que acudieron a la inauguración 
de la misma, a través de las más de 
cien fotografías que se exponen y 
que son el producto del trabajo y 
dedicación de los alumnos pertene

cientes al Taller de Fotografía. Pri
meros trabajos de unos aficionados 
que sin tener la genialidad del re
cientemente fallecido fotógrafo de 
época, Alfonso, ni la maestría del 
segoviano José M.a Heredero (a 
quienes el Festival de Cine tributó 
homenaje en ediciones pasadas, 
exponiendo sus extraordinarias fo
tografías), aparecen con la fiterza y 
garra de una nobel experiencia que 
transmite ilusión por buscar la crea
tividad y deseos de impresionar en 
la película imágenes distintas.

El Taller de Fotografía ha sido 
impartido por un conocido fotógra
fo segoviano, Juan Alberto Santa 
María Tbrquemada, poseedor de 

•varios premios tanto a nivel nacio
nal como provincial. Amante nato 
de la fotografía, dedicado a ella 
completamente en sus ratos de ocio, 

le han convertido en un destacado 
divulgador de sus conocimientos 
sobre esta materia, mediante otros 
talleres de fotografía impartidos 
anteriormente a éste en Segovia, 
Cuéllar, Santa María y San Rafael.

La organización del mismo ha 
corrido a cargo del Centro Cultural 
"Hermanos Barral” de Nava de la 
Asunción, contando con el patroci
nio de la Diputación Provincial, a 
través del Area Cultural y Bienestar 
Social, y la Caja de Ahorros me
diante su departamento de Obras 
Sociales.

La exposición permanecerá has
ta el próximo sábado día 12 en el 
local de la Asociación "La Protec
ción Obrera”, donde se podrá visi
tar de 20 a 22 horas.

PEDRO MERINO

Organizados por la Asociación 
de Consumidores y Usuarios en 
combinación con la Asociación 
Cultural "San Benito”, se están 
desarrollando cursos, charlas, y 
excursiones socioculturales, en 
bien délos socios y demás personas 
que desean incorporarse a los varia
dos actos.

De entre éstos se pueden destacar 
un curso de porcelana rusa, impar
tido los martes y jueves, que alterna 
con otro curso de sevillanas los 
sábados. A ambos acuden un buen 
número de asistentes.

La pedagoga, María Angeles 
Martín, el psicólogo José Antonio 
Luengo, y el asistente social Juan 
José Diez, del Centro de Educación 
Temprana, han desarrollado el inte
resante tema de "Premios y casti
gos” en la infancia.

Hoy se tiene presente una nueva 
conferencia, por A.D.A.E. (Aso
ciación de Aplicación de la Electri
cidad), sobre el tema de la seguri
dad en el hogar y el manejo de 
electrodomésticos.

El día 13 está proyectada una 
excursión a Madrid, con carácter 
general, incluidos los niños que 
deseen participar, para visitar el 
Museo de Ciencias Naturales y el 
Zoo.

VENDEDORES/ 
VENDEDORAS
Menores 45 años, presencia im

pecable, Seguridad Social. Fijo 

50.000, dietas y comisiones, 

pudiendo superar 200.000.

Solicitar entrevista 
730 84 35 - 730 63 59

SE PRECISAN

DELINEANTES
ROVER

Concesionario Oficial: SEGOVIA. JUSTINO SANZ ARRIBAS. Los Coches, 7. Tel. 43 26 03. 
Y su Red de Agentes en toda la provincia.

Teléfono
43 37 50

(Ref. 40-1-M049)

M.C.D. 2022
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Los socialistas castellano-leoneses preparan su congreso 
extraordinario de Salamanca

Jesús Quijano gana la primera batalla 
aunque se consolidan las posiciones críticas

Los sorianos rechazan 
en «referéndum» la construcción 

de un parking subterráneo

Valladolid (leal).--Con la cele
bración el pasado domingo 6 de 
mayo del congreso extraordinario 
del PSOE leonés se ha iniciado la 
recu final de cara al regional extra
ordinario del 26 de mayo, en Sala
manca, que habrá de designar al 
nuevo secretario general de los 
socialistas castellano-leoneses, 
después de la marcha de Juan José 
Laborda, actual presidente del Se
nado.

Valladolid, Zamora y Falencia 
tienen previsto celebrar sus congre
sos provinciales extraordinarios el 
próximo 12 de mayo, continuando 
el proceso en Burgos el día 13, para 
finalizar el 19 cuando celebren sus 
congresos las agrupaciones provin
ciales de Salamanca, Soria y Sego- 
via. '

De las 120 compromisarios que 
acudirán al congreso de Salamanca, 
43 corresponden a la provincia de 
León, 18 a Salamanca y 17 a Valla
dolid, repartiéndose el resto las 
demás provincias de la región. 
Segovia y Soria, con cinco y cuatro 
representantes, son las provincias 
que envían menor número de com
promisos a este congreso regional.

En León el sector oficialista que 
lidera el dipuUdo Rodríguez Zapa
tero consiguió con cierta comodi
dad imponer sus tesis al sector no 
afín a la actual ejecutiva provincial, 
que obtuvo, sin embargo, más del 
33 por ciento de los votos de los de
legados al congreso provincial. 
Con esu distribución de fuerzas - 
32 compromisarios oficialistas y 
once no oficialistas- los triunfado
res en el congreso provincial se 
aseguran la representación única de 
la delegación leonesa, que repre
senta el 35 por ciento de los afiliados 
al PSOE en Castilla y León.

EMPRESA DE SEGURIDAD 
DE AMBITO NACIONAL, 
LIDER EN EL SECTOR 

precisa cubrir vacantes de 

VIGILANTES JURADOS
REQUISITOS:

• Edad máxima 30 años.
• Estatura mínima 1,75.
• Complexión atlética.
• Dominio de la defensa personal.
• Estar en posesión del título de vigilante jurado.
• Graduado escolar.
• Aportar referencias profesionales.

SE OFRECE:

• Incorporación inmediata.
• Contrato fijo.
• Salario convenio más importantes incentivos.

Los interesados deberán mandar curri
culum vitae con fotografía reciente al 
Apartado de Correos número 40, Madrid
______ Referencia número 2.332

Los triunfadores en el congreso 
de León ya han adelantado que 
apoyarán la candidatura de Jesús 
Quijano, actual vicesecretario, 
como nuevo secretario general del 
PSCL-PSOE.

GRAVE CRISIS

Las asambleas previas a los con
gresos extraordinarios, como ya ha 
sucedido en León, están marcadas 
por la grave crisis que viven muchas 
agrupaciones socialistas de lá re
gión -León, Valladolid y Salaman
ca, sobre todo-, con enfrentamien
tos continuos entre las distintas 
fracciones que se acusan de mono
polio político y obstrucción en las 
instituciones que gobiernan, y de la 
falta de debate político en las bases.

A pesar de ello, no es probable 
que surja el debate en el congreso 
extraordinario regional de Sala
manca, ya que todos dan por segura 
la designación de Jesús Quijano 
como nuevo secretario regional, lo 
que supondrá cierta ventaja en la 
finura nominación del candidato 
socialista en las elecciones autonó
micas del año próximo.

Fuentes relacionadas con. el 
PSOE en León, con peso mayorita- 
rio a nivel nacional, ha asegurado a 
ICAL que no es posible que se pre
sente candidatura alternativa a la 
secretaría general a la encabezada 
por Jesús Quijano, por lo que éste 
puede ser elegido por unanimidad 
y, tal vez, por aclamación general 
de todos los delegados asistentes al 
congreso. 1 .

El nuevo secretario regional del 
PSCL-PSOE" podrá de esta forma 
finalizar el mandato de la actual 
ejecutiva regional, de la que ya es 
vicesecretario, ala espera de que se 
celebre el. congreso ordinario que 
podría adelantarse al mes de no

viembre, siempre que a nivel nacio
nal se decida adelantar también el 
congreso federal.

El nuevo comité regional que 
salga del congreso de Salamanca 
tendría, según las mismas fuentes, 
carácter continuista, con la incorpo
ración de los nuevos miembros 
natos, reservándose la capacidad de 
proponer el candidato a la presiden
cia de la Junta de Castilla y León.

«Democracia Regionalista» 
celebró su primera asamblea 

en Valladolid
Valladolid (Ical).-Alrededor de 

cincuenta personas asistieron a la 
primera asamblea de “Democracia 
Regionalista” en Valladolid, for
mación política promovida por anti
guos militantes del CDS que se en
frentaron a la dirección provincial y 
que pretenden crear un partido de 
centro progresista e interclasista 
que defienda los intereses de la 
región.

La nueva formación ha iniciado 
los contactos para implantarse en 
las provincias de Zamora, Salaman
ca, Burgos y Falencia. Con los esta
tutos prácticamente elaborados e 
iniciada una primera rectificación, 
“Democracia Regionalista” tiene 
previsto realizar el acto fundacional 
de la formación en el palacio testa
mentario de Isabel la Católica en 
Medina del Campo.

Entre los asistentes a la asam
blea, se encontraban antiguos mili
tantes del CDS. Los impulsores de 
“Democracia Regionalista” pre
tenden recuperar a personas que en 
la actualidad se encuentran aparta
dos de la vida política y que tuvieron 
una notoria participación en ante
riores etapas.

Principio 
de acuerdo en la 
minería palentina

Falencia (leal).-Ayer por la tar
de se alcanzó un principio de acuer
do en la mesa de negociación del 
convenio de la minería palentina, 
basado sobre todo en acercamiento 
en cuestiones salariales, según in
formaron fuentes sindicales.

En estos momentos hay convoca
da una huelga para los días 8,9,10, 
15, 16 y 17 del presente mes, que 
tendría carácter indefinido a partir 
del 21.

Los representantes de los traaja- 
dores presentaron una última oferta 
de subida salarial del 8 por ciento, 
un pimto por encima de lo que ofre
cía la patronal, por lo que podría 
firmarse un 7,5 por ciento, subida 
que coincide con la aprobada en 
otras zonas mineras.

Además, los sindicatos han pedi
do reducciones horarias de una hora 
en el exterior y de dos horas en el 
interior y otras cuestiones relativas 
a contrataciones, primas de seguro, 
garantías sindicales, vacaciones y 
jornada laboral.

Soria. Jesús Angel García 
(Ical).-La mayoría de los ciudada
nos de Soria que se han pronuncia
do durante el mes de abril sobre la 
conveniencia de construir un apar
camiento subterráneo en el centro 
de la ciudad han expresado una 
opinión contraria a dicha obra, 
según se desprende de los resulta
dos provisionales del referéndum 
convocado por el Ayuntamiento de 
Soria, cuyo escrutinio fue realizado 
ayer.

Según los datos provisionales, 
1.972 votos se encuentran en.contra

OVIDIO FERNANDEZ CESA 
A SU JEFE DE GABINETE

Valladolid (leal).-El presidente 
de la Diputación de Valladolid, el 
centrista Ovidio Fernández, cesó 
ayer a su jefe de Gabinete en la 
corporación provincial, Adolfo 
Sánchez, que anunció recientemen
te la creación de la nueva formación 
política, “Democracia Regionalis
ta”.

Adolfo Sánchez, “mano dere
cha” de Ovidio Fernández en los 
últimos años, fue expedientado y 
suspendido militancia en el CDS 
por dos años al encabezar el sector 
crítico de su partido en Valladolid, 
por lo que decidió darse de baja. 
Entre los críticos se encuentra tam
bién Ovidio Fernández, aunque su 
expediente no acabó en sanción.

EL MERCADO
DE GANADOS 
DE MEDINA 
DEL CAMPO

Se expusieron a la venta 3.300 
cabezas abundando las destinadas 
para matadero. <

Se vendieron los lechazos hasta 
12 kilos de 460 a 480 pesetas kilo 
vivo; lechazos hasta 14 kilos de 420 
a 440 pesetas; lechazos hasta 18 
kilos de 390 a 400 pesetas; corderos 
recentales de 19 a 23 kilos, de 280 a 
290 pesetas; corderos pascuales de 
23 a 28 kilos de 250 a 260 pesetas; 
corderos de 28 a 32 kilos, de 230 a 
240 pesetas, y corderos con más de 
32 kilos de 200 a 210 pesetas.

En ovejas se vendieron las desti
nadas para matadero de primera 
categoría de 70 a 80 pesetas kilo 
vivo; ovejas para matadero de se
gunda categoría de 55 a 65 pesetas, 
y ovejas para matadero de tercera 
categoría de 1.000 a 1.100 pesetas 
unidad.

En ganado destinado para vida se 
•vendieron las corderas de 6 a 9 
meses de 8.000 a 10.000 pesetas; 
ovejas cubiertas de 1 a 3 partos de 
9.000 a 11.000 pesetas y ovejas 
emparejadas de 12.000 y 14.000 
pesetas.

En ganado caprino, se vendieron 
los lechazos de 460 a 480 pesetas 
kilo vivo; cabras para matadero de 
2.000 a 2.300 pesetas; cabras para 
vida de 5.000 a 7.000 pesetas y 
cabras emparejadas de 10.000 a 
12.000 pesetas.

LUVEDE

de que se construya un aparcamien
to y de la remodelación urbanística 
de las plazas de San Esteban y del 
Olivo, mientras que 1.057 personas 
han votado a favor de ambas inicia
tivas. En total, de un censo aproxi
mado de 25.000 sorianos con más 
de 18 años y residentes en la capital, 
se han contabilizado unos 3.500 
votos, lo que supone el 12 por ciento 
del censo.

Los resultados son provisionales 
hasta el momento en que los funcio
narios del Ayuntamiento comprue
ben con el padrón municipal la vali
dez de cada uno de los votos. Se da 
la circunstancia de que la votación 
en este referéndum se ha desarrolla
do sin guardar el anonimato de los 
votantes, quienes tenían que indicar 
en la papeleta su nombre, dirección 
y número del DNI.

A pesar de este requisito, el re
gistro ha descubierto unas 200 pa
peletas contrarias a la iniciativa de 
construir el aparcamiento subterrá
nea en los que figura el nombre del 
alcalde de la ciudad, Virgilio Velas
co, y del primer teniente de alcalde, 
Agustín. Latorre. Aunque en un 
principio se han considerado váli
dos, estos votos protesta serán des
echados durante los próximos días, 
por lo que los votos en contra serán 
unos 1.700.

El alcalde de la ciudad manifestó 
ayer, después de conocer los prime
ros resultados, que “no está tan 
clara la oposición al proyecto. 
Cuando se anunció su construc
ción, la ciudad vivió diversas movi
lizaciones tendentes a la paraliza
ción de las obras.

«Las Edades 
del Hombre»
Siete mil visitantes 
en el primer 
fin de semana

Burgos. R.R. (leal).-Alrededor 
de siete mil personas han visitado 
durante este pasado fin de semana la 
exposición “Libros y Documentos 
en la Iglesia de Castilla y León”, 
segunda fase del proyecto cultural 
“Las Edades del Hombre", que 
abrió el sábado sus puertas al públi
co.

Esta muestra, que incluye medio 
millar de documentos selecciona
dos entre las diócesis regionales, se 
exhibe en los claustros bajo y alto de 
la catedral de Burgos desde que el 
pasado viernes los Reyes de España 
inauguraran la exposición, en un 
solemne acto en el que doña Sofía 
expresó su intención de volver a 
visitar la muestra con más deteni
miento, según señalaron fuentes de 
la organización.

El horario de apertura de 1 a expo
sición es desde las 9,30 de la maña
na hasta las 20,00 horas de la tarde 
de forma ininterrumpida, a excep
ción de los lunes en que permanece
rá cerrada por la mañana y abierta 
sólo entre las cuatro y las ocho de la 
tarde.

Paralelamente a la muestra, que 
tiene acceso gratuito, se proyecta en 
la capilla de Santa Tecla un audiovi
sual de irnos treinta minutos de 
duración, realizado por Michael 
Kcokling, que recoge algunos de 
los fondos y documentos más signi
ficativos expuestos en el marco 
catedralicio.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 8 NACIONAL MARTES 8 DE MAYO DE 1990

El partido cierra filas en torno a Aznar

José Marta Aznar, junto a Alvarez Cascos en una reunión de! partido. 
(Telefoto Efe)

Angel Sanchís abandona la militancia del PP

Madrid.— El diputado del PP 
por Madrid Angel Sanchis ha di
rigido una carta al presidente de 
su partido, José María Aznar, 
en la que le comunica su dimi
sión como militante, aunque, 
por ahora, no abandonará su es
caño en el Congreso. Su marcha 
del partido exime a Sanchís de 
ser investigado en el proceso 
que, a nivel interno, está llevan
do a cabo Alberto Rulz Gallar- 
dón.

La Sala Segunda del Tribunal 
Supremo está pendiente de que 
la Mesa del Congreso de los Di
putados le remita la certifica
ción que confirme la condición 
de diputado de Angel Sanchís, 
trámite previo a la presentación 
del suplicatorio oportuno para 

procesar al parlamentario. Las 
filtraciones del sumario que los 
medios de comunicación vienen 
publicando, de cuyo contenido 
ya tienen referencia los respon
sables del PP al máximo nivel, 
revelan el grado de implicación 
de Sanchis en el denominado 
«caso Naseiro».

La Comisión Permanente del 
Partido Popular ha cerrado filas 
en torno a José María Aznar, en 
una larga reunión en la que in
tervinieron entre otros Jesús 
Posada, Jaime Ignacio del Bur
go, Alvarez Cascos, Félix Pas
tor y Gabriel Cañellas para ex
presar su apoyo al presidente 
del partido y afirmar que consi
deraban que estaba clara su 
desvinculación del llamado ca

so Naseiro. Hubo una ausencia 
destacada, la de Manuel Fraga.

En la reunión, José María Az
nar informó de la solicitud de 
baja presentada por Angel San
chís, y tuvo palabras de recono
cimiento al gesto del ex-tesore- 
ro, del que afirmó que pedía la 
baja para tratar de no perjudi
car al partido. Alberto Rulz Ga- 
llardón apenas dio datos sobre 
su investigación respecto al ca
so Naseiro, y pidió tiempo para 
poder continuar su trabajo, que 
realizará no sólo dentro de la 
más absoluta discreción, sino 
además con la colaboración de 
distintas personalidades del 
partido.

El alcalde de Madrid, 
premio «Raíces» 1990

El alcalde de Madrid, Agustín 
Rodríguez Sahagún ha sido distin
guido con el premio “Raíces”, 
1990, con -que la Federación de 
Casas Regionales y Provinciales de 
Castilla y León en Madrid premian- 
cada año a los personajes más des
tacados de esta Comunidad Autóno
ma.

El premio fue entregado con mo
tivo de la celebración del Día de 
Castilla y León en Madrid, fiesta a 
la que acudieron importantes perso
nalidades de la vida pública españo
la, naturales todos ellos de tierras 
catellano-leonesas.

El alcalde de Madrid se mostró 
profundamente agradecido e ilusio
nado por la concesión del premio 
“Raíces” de este año.

Democracia Socialista 
se presentará a las elecciones 

andaluzas
Sevilla.- El líder de Democracia 

Socialista (DS), Ricardo García 
Damborenea, ha anunciado ayer en 
Sevilla que su partido político con
currirá a los próximos comicios 
electorales que se celebrarán en 
Andalucía el próximo 23 de jimio.

García Damboreneay la dirigen
te sevillana de DS Remedios Vargas 
presentaron ayer en la sede de la 
Junta Electoral la solicitud formal 
para comparecer en las elecciones 
andaluzas.

García Damborenea, que recor
dó que DS “tiene siete días de exis
tencia”, indicó que “hubiéramos 
podido excusar concurrir a estos 
comicios pero eso hubiera creado 
desencanto en muchas personas”.

Para el socialista vasco, “los 
votantes de DS son aquellos que sin

Gustavo Villapalos dimite 
como rector de la Complutense

Madrid.- La primera semana de 
junio, se celebrarán elecciones para 
el cargo de rector de la Universidad 
Complutense, según anunció ayer 
una nota oficial de este Rectorado.

El actual rector, Gustavo Villa- 
palos, presentó ayer su dimisión 
ante la Junta de Gobierno de la 
Universidad Complutense. A partir 
de este momento, ejercerá su cargo 
en funciones hasta la celebración de 
las elecciones que, de acuerdo con 
la normativa que rige este proceso, 
podrán celebrarse en la primera 
semana de junio. La nota anuncia 

cambiar de ideología pueden votar 
sin fijarse en las siglas de la papele
ta”.

Igualmente afirmó que “con 
nuestra concurrencia a estas elec
ciones no dividimos el voto de la 
izquierda porque aspiramos a tener 
los que hasta ahora se abstienen por 
desencanto”.

El líder de DS afirmó que “pre
sentaremos candidaturas en todas 
las provincias andaluzas, ya que 
están prácticamente hechas y sólo 
falta que se aprueben en unas joma
das que celebraremos este fin de 
semana en Sevilla”.

Indicó también: “No quiero ade
lantar quién será nuestro candidato, 
pero a Remedios Vargas le gustaría 
encabezar nuestra candidatura en 
Sevilla”.- Efe. 

que el actual titular se presenta a la 
reelección.

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras en 

el sorteo de la Bono-Loto de la 
Lotería Primitiva correspondientes 
a esta semana son las siguientes:

DOMINGO: 3-15-19-20-33-36.
Número complementario: 43.

LUNES: 6-13-16-17-26-47.
Número complementario: 23.

MARTES: 9-13-23-30-43-48.
Núm. complementario: 28.

,n la Caja de Madrid siempre estamos al lado de la familia. Y en exclusiva para ella hemos creado un servicio capaz de resolví 

todo lo que usted y los suyos puedan necesitar: Servicio Integral-Familia.

PARA LA FAMILIAD
TODO TIPO DE CUENTAS 

CON SERVICIOS Al PORTADOR
Nuestros distintos tipos de cuentas y libre
tas lo tienen todo en cuenta. Están pensa
dos para que usted no se ocupe de nada. 
Un servicio a su medida para todo lo que 
le haga falta.

TODO EL TRAMITE 
DE PAGOS Y COBROS

Nuestro eficaz Servicio de Domiciliado^ 

atenderá con puntualidad todos sus 
e ingresos y le mantendrá perfectarnen- 
informado.

Siq 

Cor 
Pon 
una;
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185 años de cárcel pide el fiscal El Banco Central recupera el paquete
por el atentado de Lemóniz

" y dos más declarados en rebel-Madrid.— El fiscal pidió ayer 
un total de 185 afios de prisión 
para el etarra Miguel Angel Go
yenechea en 2 juicios celebra
dos en la Audiencia Nacional, 
en los que se acusó al procesa
do de un delito de atentado, 
cuatro de asesinato y catorce de 
lesiones.

en poder de Cartera Central

En la primera vista oral el pro
cesado fue juzgado por el asesi
nato de dos trabajadores de la 
central nuclear de Iberduero en 
Lemónlz —Vizcaya—, y lesio
nes a otros catorce obreros, he
cho ocurrido el 17 de marzo de 
1978. Por estos delitos el fiscal 
solicitó 95 afios de prisión. Se
gún el fiscal, el procesado, jun
to con otro etarra ya procesado

día, entraron en la central nu
clear, donde colocaron 36 kilos 
de explosivo, que al estallar 
produjeron grandes destrozos 
en la instalación y la muerte de 
dos ajustadores y heridas en 
otros.

Goyenechea negó tal Implica
ción y afirmó no haber acudido 
en ninguna ocasión a la mencio
nada central nuclear, ratificán
dose en sus anteriores declara
ciones ante el juez.

En una segunda vista oral, el 
fiscal acusó al mencionado eta: 
rra de haber participado en ei 

atentado que costó la vida al 
presidente de la Diputación de 
Vizcaya y a sus dos escoltas el 
8 de octubre de 1977.— Efe ’

EN POCAS LINEAS
La presidenta de la Cruz Roja 

Espafiola, Carmen Mestre, soli
citó ayer al Gobierno el esta
blecimiento de exenciones fis
cales para aquellas empresas o 
particulares que permitan a su 
organización obtener recursos 
estables para mantener sus ac
tividades y crear un «pequeAo 
patrimonio de cuya gestión pue
da beneficiarse toda la socie
dad». Carmen Mestre realizó es
ta petición durante el acto de 
conmemoración del Dia Mun- ' 
dial de la Cruz Roja y la Media 
Luna Roja, que presidieron los 
Reyes de España.

Cornellá, Barcelona, falleció el
pasado viernes a consecuencia 
de la asfixia provocada por un 
edema pulmonar al término de 
una carrera de 3.000 metros, 
según han confirmado los por
tavoces de la Comandancia Ge
neral de Baleares una vez cono
cidos los resultados de la au
topsia.

El soldado Jordl Rublo Rlus, 
de 20 anos de edad, natural de

Canarias y Baleares fueron 
las comunidades autónomas 
con menor crecimiento del Pro
ducto Interior Bruto en 1989, 
según un estudio de la Funda
ción Fondo para la Investiga
ción Económica y Social que di
rige el profesor Enrique Fuentes 
Quintana.

Madrid.— El presidente del 
Banco Central, Alfonso Escá- 
mez, y el presidente de Cartera 
Central, Miguel Boyer, cerraron 
ayer el acuerdo mediante el cual 
el Banco Central recupera el 
11,9 por 100 de su capital que 
hasta ahora estaba en manos 
del Grupo Construcciones y 
Contratas. El Importe de la ope
ración asciende a 59.194 millo
nes.

El acuerdo, que pone fin a ca
si dos afios de enfrentamientos 
por el control del Banco, co
menzó a gestarse el pasado día 
3 de abril en el transcurso de 
una reunión celebrada en el 
Banco por el presidente del 
Banco Central, Alfonso Escá- 
mez; la presidenta y vicepresi
denta de Construcciones y Con
tratas, Alicia y Esther Koplc- 
wltz, respectivamente, y el pre
sidente de Cartera Central, Mi
guel Boyer.

Ayer, Boyer y Escámez perfi
laron los últimos detalles del 
acuerdo, del que posteriormen
te informaron al gobernador del 
Banco de España.

El Banco Central pagará por 
este 11,9 por 100 de su capital 
un total'de 59.194 millones de 
los cuales 29.194 serán abona
dos antes del 31 de mayo y el 
resto en un plazo de un año. 
La parte aplazada devengará un 
interés del 15 por 100. La plus
valía obtenida por Cartera Cen
tral con esta operación se sitúa 
en 7.070 millones. Asimismo, 
Cartera Central realizaría una 
plusvalía adicional de unos.

5.000 millones de pesetas de va
lor actual, ya que cinco millo
nes de acciones de las que aho-

ra se venden, por un valor de 
unos 30.000 millones, fueron 
compradas por KIO.

bolsa de madrid

COTIZACIONES DE HOY
El índice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado 

al mediodía de hoy una subida de 1,27 puntos y queda en 
278,18 puntos, según Informa Efe.

Este dato es provisional, y el definitivo quedará fijado 
al cierre de todas las operaciones, a las 17,00 horas.

En petróleos, Campsa sube 10.
En electricidad, Gas Madrid sube 3 y Aguas de Barcelona 

12.
En metálicas básicas, Asturiana sube 26,50, Acenor 6 y 

Española 15. Acerinox baja 7.
En materiales de construcción, Asland Cataluña sube 

3,50, Valenciana 55 y Rocalla 10. Valderrivas baja 15 y Cris
talería 5.

En químicas, Española cotiza a 1.070 posición papel. 
Tafisa sube 19, Resinera baja 15 e Insular repite cambio.

En construcciones de Maquinaria, Cesel sube 20, Ib-Mey 
baja 40, Radiotrónlca cotiza a 2.700 posición dinero. Ibérica y 
Elecnor repiten cambios.

En automóviles, Bendix repite cambio.
En material de transportes, Caf sube 24.
En otras manufacturas. Anaya baja 50. '
En papeleras, Kanguros sube 25 y Unipapel 5. Navarra re

pite cambio.
En construcción, Cubiertas repite cambio y Fomento su

be 3.
En comercio, Flnanzauto sube 4.
En autopistas, Autopistas y Europistas suben 1, Iberpis- 

tas 0,50 y Saba 15. Estacionamientos repite cambio.
En inmobiliarias, Afisa y Encinar repiten cambios. Baml 

sube 2 y Sotogrande 10.
En bancos, Andalucía sube 6, Guipuzcoano 5, BNP 7, 

Castilla 55, desde su anterior posición de dinero. Zaragozano 
baja 6. Comercial Español, Valencia, Galicia y Crédito repiten 
cambios.

A

TENEMOS TODO
Para que sus ahorros no piérdan interés 
con los años, le ofrecemos inversiones que 
con toda segundad, le darán unos resulta
dos muy rentables: Fondos de Inversión. 
Fondos y Seguros de Pensión, etc...

^uiere crédito, venga a por él.

TODO EL CREDITO 
QUE NECESITE

porr ^arantia Personal o hipotecaria le pro- 
unas'rriam0S la cant'dad que necesite en 

Adiciones muy familiares.

TODAS LAS FORMULAS DE AHORRO 
PARA RENTABILIZAR SU DINERO

M.C.D. 2022
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Movilización general en Cuba Estados Unidos niega a Palestina 

ante las maniobras de EE. UU. el ingreso en la o ms
La Habana.— El presidente 

de Cuba, Fidel Castro, aseguró 
ayer que los ejercicios militares 
que las tropas de Estados Uni
dos realizan estos dias en el 
área del Caribe están dirigidos 
contra su pais.

«Estamos seguros de que to
do lo que prepara —Estados 
Unidos— es contra Cuba, que 
todos esos ejercicios los hacen 
contra nosotros. Y no podemos 
permitir que los convierta en 
una acción directa», afirmó Cas
tro.

Los ejercicios estadouniden
ses a los que se refiere Castro 
y que han sido denunciados por 
el Gobierno de la isla como pre
ludio de un ataque directo con
tra Cuba son los Defex, que se 
aeronaval de EE.UU. situada a 
unos mil kilómetros al sureste 
de La Habana—; los Ócean Ven- 
,ture, que tienen como base la 
zona de Vleques —Perto Rico— 
y los Global Shlelds, que se 
desarrollan en el territorio conti
nental estadounidense.

La respuesta de las autorida
des de la Isla ha sido la puesta 
en marcha del llamado «Escudo 
cubano», una movilización ge
neral de casi toda la población 
capaz de manejar armas para 
prevenir una eventual invasión.

Según pudo saberse ayer, Fi
del Castro afirmó en una recien
te intervención retransmitida 
por televisión que a los Estados 
Unidos «no les van a alcanzar 
los ataúdes, no les van a alcan
zar las funerarias» para enterrar

DOÑA ANA ISABEL MARTINEZ LAZARO, OFICIAL EN 
FUNCIONES DE SECRETARIA DEL JUZGADO DE PRI
MERA INSTANCIA E INSTRUCCION DE SANTA MARIA 
DE NIEVA (SÉGOVIA), CERTIFICO: Que en el expediente 
de dominio n.° 60/90 consta el siguiente

EDICTO
«Doña Gemma Gallego Sánchez, Juez de Primera Ins

tancia e Instrucción de Santa María la Real de Nieva y su Par
tido,

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue Expedien
te de Dominio a instancia de D.a Francisca Cuevas de An
drés, representada por el Procurador D. Paulino Rubio Mu
ñoz, sobre reanudación del tracto sucesivo de la siguiente 
finca: Una casa vieja en el casco de la población de Villacas- 
tín, calle San Francisco n.° 12, y encerradero, que mide todo 
ello unos ciento doce metros cuadrados, de los cuales se
tenta y cuatro metros están construidos y treinta y ocho sin 
construir, que linda: al frente que es el saliente, por donde tie
ne su entrada, con la calle de su situación, por la derecha en
trando, que es Norte con Travesía de San Francisco, por la 
izquierda entrando, que es Sur, con calle de San Francisco 
n.° 14, que es propiedad de Eulogio Llórente Casado, antes 
Higinio Llórente García, y por el fondo, que es poniente, con 
Travesía de San Francisco n.° 1, propiedad de Santiago 
Sanz Sanz, antes el mismo Higinio Llórente García.

Por providencia de fecha dieciocho de abril de mil nove
cientos noventa se ha admitido a trámite el expediente y se 
ha acordado citar por el presente a las personas ignoradas a 
las que pueda perjudicar la inscripción solicitada, con el fin 
de que dentro de los diez días siguientes a su publicación, 
pueda comparecer en este Juzgado, para alegar lo que a su 
derecho convenga.

Santa María de Nieva a dieciocho de abril de mil nove
cientos noventa.»

Y PARA QUE CONSTE A LOS EFECTOS OPOR
TUNOS, EXPIDO LA PRESENTE EN SANTA MA
RIA DE NIEVA A DIECIOCHO DE ABRIL DE MIL 
NOVECIENTOS NOVENTA.

Fidel Castro.—(Efe)

a sus soldados muertos si se 
deciden a atacar la isla.

El discurso de Castro fue pro
nunciado el 28 de abril en la reu
nión de militantes de la Unión 
de Juventudes Comunistas 
-UJC- de las Fuerzas Armadas 
cubanas, pero la parte citada no 
fue difundida públicamente 
hasta ayer. Las referencias béli
cas de Castro se produjeron 
cinco días antes de que comen
zaran oficialmente las manio
bras «Escudo cubano».

Las cifras de efectivos 
del Ejército regular cubano, re
servistas y grupos civiles de 

combate no han sido reveladas 
por el Gobierno cubano, pero 
los expertos estiman que Cuba 
puede poner en pie de guerra a 
más de tres millones de perso
nas, sobre una población de 
10,5 millones de habitantes.- 
Efe

La primera ministra de Lituania 
visita Gran Bretaña

Londres.— La primera minis
tra de Lituania, Kazlmiera 
Prunskiene, llegó hoy a Londres 
para pedir el apoyo de Gran Bre
taña en la lucha de la pequeña 
república báltica por su inde
pendencia de la Unión Soviéti
ca. ,

Prunskiene, en declaraciones 
a la prensa esta mañana en el 
aeropuerto londinense de 
Heathrow, predijo que se lleva
ría muy bien con la primera mi
nistra británica, Margaret That
cher, ya que «en Lituania a mí

Simón Peres, dispuesto
a coaligarse con el Likud

Jerusalén.— El líder laborista 
Israelí, Simón Peres, dijo ayer 
que está dispuesto a coaligarse 
con el bloque nacionalista Li
kud, encabezado por el primer 
ministro en funciones, Isaac 
Shamir, si éste se compromete 
a continuar con el proceso de 
paz en Oriente Medio.

Peres confirmó ayer a la radio 
militar israelí las noticias apa
recidas en la prensa sobre su 
voluntad de volver a formar un 
nuevo Gabinete con Shamir, 
siete semanas después de ha
ber provocado la calda del Go
bierno de la Unión Nacional, por 
sus divergencias sobre la paz 
con los palestinos.

El Partido Laborista, aliado 
con el partido religioso Shas, 
provocó el pasado 15 de marzo, 
por negarse a respaldar la pro
puesta de paz del secretario de 
Estado norteamericano, James 
Baker.

Peres comentó a la emisora 
que «lo Importante ahora es lle
gar a un acuerdo sobre la con
formación de la delegación pa
lestina a fin de poder entablar

Ginebra.— Estados Unidos 
reiteró ayer su negativa a que 
Palestina sea miembro de pleno 
derecho de la Organización 
Mundial de la Salud -OMS-, en 
declaraciones del subsecretario 
de Estado para las organizacio
nes internacionales, John Bol- 
ton.

Poco antes de que comenzara 
la 43 Asamblea Mundial de la 
Salud, que reunió ayer en Gine
bra a 1.200 delegados de 167 
países, Bolton señaló a los me
dios Informativos que EE.UU. 
no podía aceptar la admisión de 
Palestina en la OMS, ya que 
«no posee capital, frontera o Es
tado».

Indicó que la Asamblea Mun
dial de la Salud debía aplazar de 
forma «indefinida» cualquier de
cisión que comprometiera a la 
OMS en la posible admisión co
mo miembro de pleno derecho 
de Palestina.

Respecto a la posibilidad de
que este organismo de Nacio
nes Unidas Incremente la ayuda 
dirigida a los territorios ocupa
dos por Israel, por medio de la 
Media Luna Roja palestina, Bol
ton precisó que esa sociedad 
«no es un organismo oficial».

«La Media Luna Roja palesti
na está presidida por Fahtl Ara

me conocen como la Thatcher 
lituana», afirmó en tono jocoso.

Las dos jefas de Gobierno 
se reunirán en la céntrica resi
dencia londinense de Thatcher, 
el número 10 de Downlng 
Street.

Se supone que Prunskiene 
pedirá a Thatcher m'edidas de 
apoyo más concretas para Li
tuania, república que se enfren
ta actualmente a un embargo 
económico parcial de la Unión 
Soviética y a las presiones mili
tares de la superpotencia.— Efe

un diálogo en El Cairo», agregó.
El «plan Baker» rechazado por 

Shamir y aceptado por Peres, 
señala que la delegación de los 
territorios árabes ocupados de
berían estar formados por al 
menos un deportado palestino y 
un representante de Jerusalén 
oriental.— Efe

PANORAMICA
PERU: Pastor Romaní, ex alcal

de del distrito de Tambo, 50 kilóme
tros al norte de Ayacucho fiie asesi
nado hoy a tiros por un “comando 
de aniquilamiento” del grupo terro
rista Sendero Luminoso, informóla 
Policía.

El asesinato fue perpetrado en la 
céntrica urbanización de Las Naza
renas, cuando dos desconocidos 
dispararon a Romaní, que caminaba 
por la vía pública, dos balazos en la 
cabeza, según la Policía. ‘

EE.UU.: El transbordador

fat, hermano del líder de la Or
ganización para la Liberación de 
Palestina -OLP-, Yaser Arafat y 
está dirigida desde El Cairo, por 
lo que creemos conveniente que 
la posible ayuda de la OMS vaya 
dirigida a otras organizaciones 
que trabajan sobre el terreno», 
añadió Bolton.

Los países árabes, que sí 
apoyan la solicitud de que Pa
lestina abandone su estatuto de 
«observador» y sea aceptada co
mo «Estado» en la OMS, elabo
ran en la actualidad un proyecto 
de resolución que prevé una 
mayor asistencia de este orga
nismo a la población de los te
rritorios ocupados por Israel.

Según expertos 
norteamericanos
Grave crisis en el 
Ejército soviético

Washington.— Expertos so
viéticos expusieron al Congreso 
de EE.UU. que Moscú podría 
emplazar sus fuerzas nucleares 
dentro de la Unión Soviética, 
negaron presuntos planes para 
una probable Invasión a Europa 
Oriental y aseguraron que el al
to mando militar podría ser sus
tituido en breve.

Los analistas de Defensa, 
John Hiñes, de Rand Corpora
tion y Stphen Meyer, del Centro 
de Estudios Internacionales del 
Instituto de Tecnología de 
Massachusetts, agregaron que 
las Fuerzas Armadas soviéticas 
están situadas y en crisis.

Citaron una serie de proble
mas dentro de las Fuerzas Ar
madas Soviéticas, incluyendo la 
falta de vivienda que han daña
do la moral, y subrayaron el 
descontento en el país, particu
larmente los problemas civiles 
en las repúblicas soviéticas al 
norte de Irán y Turquía.

Según Hiñes, dentro de los 
próximos meses podría haber 
«un cambio con respecto al lu
gar de despliegue de las ar
mas».

Agregó que Kazajstan, la re
pública donde se encuentra la 
mayoría de los misiles nuclea
res, sería la tercera potencia nu
clear más grande del mundo si 
fuera una nación Independiente. 
Kazajstan está poblada por ka- 
sajos, musulmanes que hablan 
un Idioma turco, y Hiñes sugi
rió que los misiles podrían ser 
trasladados a las repúblicas cer
canas a Rusia.— Efe

‘ ‘ Discovery ’ * regresó hoy al Centro 
Espacial Kennedy, en Cabo Caña
veral, con la ayuda de un avión 
jumbo” (Boeing 747), para co

menzarlos preparativos de su nue
va misión, que se realizará en octu
bre.

El aterrizaje del “jumbo”, con el 
“Discovery” sobre su fuselaje, 
produjo alivio entre los técnicos, 
pues el mal tiempo había hecho 
cambiar los planes del regreso des
de California con una escala impre
vista en • la Base Aérea Robins 
(Georgia).
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ENVIDIA
DE CIGARRAS

Por ser la única que dispone de bandeja 
trasera plegable. Por su radiocassette 
extraíble. Su nueva tapicería. Sus nuevos 
acabados. Sus colores exclusivos: Sus 
embellecedores de ruedas.

Por toda su nueva imagen. Es la nueva 
Renault Express Symbol.

Serie limitada. En versiones Gasolina 
GTL, 1.397 c.c., 60 CV y Diesel GTD, 
1.595 c.c., 55 CV. Un ejemplar envidiable. 
Desde 1.180.000 ptas.

Y, además, puedes elegir unas espe
ciales condiciones de financiación

para cualquier modelo de la gama Renault 
Express. Por ejemplo:

Condiciones especiales válidas hasta fin de mes, en Península y 
Baleares, para toda la gama EXPRESS, en operaciones a 2, 3 y 4 años 
Esta oferta no es acumulable a otras ofertas promocionales

Ejemplo de financiación Renault Express Symbol

P.V.P. Entrada Cantidad aplazada
1.180.000 354.000 ptas. 826.000 ptas.

Primer año Segundo año Tercer año Cuarto año
(14 cuotas) (14 cuotas) (14 cuotas) (14 cuotas)

12.050 ptas. 19.280 ptas. 26.510 ptas 32.415 ptas.

i

T.A.E. 20,34%

R
.B

 E
. 4

61
/9

0

■ •

NUEVA RENAULT EXPRESS

1.900 instalaciones a su servicio. 
Su Renault con Renault financiación.
RENAULT recomienda lubricantes elF

SYMBOL
Renault, N”! en vehículos 
industriales de menos de 5 toneladas 
en Europa occidental 1989

M.C.D. 2022
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1-3: Pese a perder, se creció Unami 
ante Quintanar

1-2: La G. Segoviana «pinchó» 
en su propio campo

Todos los goles fueron conseguidos 
en la segunda parte

Dos equipos segovianos, con si
tuaciones muy diferenciadas en la 
clasificación del grupo A de la Pri
mera Regional Preferente, jugaron 
el pasado domingo en el campo de 
las pistas de atletismo de La Albue- 
ra, con victoria final para los “visi
tantes”.

MARCADOR

UNAMI, 1 (Chuchi);
QUINTANAR, 3 (Gonzalo 2 y Cali- 

U)

ALINEACIONES

UNAMI: José Juan; Nacho 
(Alex), Oscar, L. Felipe, Julián 
(Fon), Carlos, Chachi, Ignacio, 
Tito, J. Antonio (Andrés) y Diego 
(Paco).

QUINTANAR-. Santi; Prisco, 
Angelín, Puente (Morejón), Calili 
(Andrés), David, Toñín (César), 
Ricardo, (Quique), Sacristán, Ba
rreno y Gonzalo.

ARBITRO". Roldán. Expulsó a 
Oscar, en la segunda parte.

GOLES

0-1. Minuto 49. En jugada de 
contraataque, es Gonzalo quien la 
culmina con el primer gol del parti
do.

■ 1-1. Minuto 61. Salvando la sali
da de Santi, consigue marcar Cha
chi, el que será único tanto de su 
equipo.

1-2. Minuto 82. Tras el saque de 
una falta por mediación de David, 
es Calili quien marca.

1-3. Minuto 85. Lanzamiento de 
Gonzalo por alto que no puede dete
ner José Juan.

HASTA DONDE PUDIERON

Antes del comienzo del encuen
tro se guardó un minuto de silencio 
en memoria del fallecimiento del 
padre del jugador del Quintanar 
Angelín, recientemente fallecido.

El partido tuvo dos fases muy 
diferentes. En la primera, la lucha 
constante de Unami, marcando 
siempre muy encima, no permitió al 
Quintanar realizar su habitual juego 
y si bien es cierto que contó con 
algunas ocasiones hay que señalar, 
también, que las felices intervencio
nes de José Juan, en un partido muy 
completo, hizo que los 45 minutos 
iniciales terminaron con empate a

CTASTFICACinV

L G. E. P. Ei c P.

Numancia............. ........  28 21 3 4 75 25 45 + 17
Dueñas.................. ......... 28 20 4 4 69 31 44 + 16
Quintanar............. ........  28 20 4 4 85 39 44 + 16
San Tclmo .......... ........  28 15 4 9 67 47 34+ 6
Real Avila............. ......... 27 14 5 8 67 37 33+ 5
Deportiva ............. ......... 28 12 5 11 53 40 29+ 1
Gim. Segoviana ... ........  28 11 6 11 55 40 28+ 2
M ¡chelín................. ......... 27 12 4 11 48 46 28
Vadillos ................. ....... 28 8 11 9 34 38 27- 1
Palencia ................. ......... 27 10 7 10 42 50 27- 1
Diamante .............. ......... 28 8 6 14 33 59 22- 6
Burgos.................... ........  28 7 6 15 26 48 20- 8
Ave María ........... ......... 28 5 7 16 33 69 17-11
Unami .................... ........  28 7 2 19 34 68 16- 12
Colegio Diocesano .......  27 4 5 18 37 67 13- 13
Navaleno .............. .......  24 5 2 17 20 77 12- 12

cero. Se pudo ver una primera parte 
excelente de lucha y coraje de todos 
los jugadores.

El Quintanar de la segunda parte 
fue muy distinto. Debió de haber en 
el vestuario alguna llamada de aten
ción alos jugadores y éstos salieron 
mucho más motivados. La llegada 
del primer gol hizo que de nuevo el 
Unami pusiera un mayor empeño en 
no perder el partido, incluso adelan
tó sus líneas, empató el partido y 
obligó al Quintanar a trabajar mu
cho más. La verdad es que nos 
sorprendió el Unami en este en
cuentro. Es cierto que Quintanar 
trabajó como en sus jugadores es 
habitual, sobre todo en la segunda 
parte, pero su triunfo no le fue nada 
fácil.

Los pimíos en litigio tenían un 
alto valor para los dos equipos, 
atmque, como señalamos al co
mienzo de esta crónica, por muy 
distintas razones. Unami, por inten
tar permanecer en la categoría, 
Quintanar, en expectativa por con
seguir situarse en la cabeza de la 
tabla. El reparto de puntos habría 
sido un mal resultado para éstos 
aunque tampoco habría beneficiado 
a Unami, que ahora, tras su derrotó, 
se ha despedido de la categoría, en 
la que sólo ha permanecido una 
temporada. Cabe pensar si jugando 
con el entusiasmo que pusieron en 

este encuentro, estarían ahora en 
esta situación. Pero la competición 
es regularidad y ellos, a lo que se ve, 
no tuvieron la necesaria.

LUIS ANTORANZ

FUTBOL SALA
Con la victoria ante Redislogar...

José Luis Guijarro: «Queremos 
demostrar que no somos comparsas»

«El próximo sábado jugará Interviú 
en Maristas»

Extraordinaria la victoria conse
guida en la mañana del pasado 
domingo en la cancha del Polide- 
portivo Municipal de Coslada, en 
Madrid, por el Caja Segovia. Y más 
aún teniendo en cuenta que era lo
grada ante un rival tan cualificado 
como Redislogar.

Sobre este encuentro dialogamos 
con José Luis Guijarro, presidente 
del club segoviano.

-Tras lo acontecido en la cancha 
se puede hablar de resultado justo.

-Entiendo que sí. Porque si en 
la primera parte, aunque conse
guimos adelantarnos en el marca
dor, les dejamos jugar mucho sin 
presionarles, hasta superarnos en 
el marcador por un 3-1, en la 
segunda cambiaron tanto las co
sas que más bien parecía que 
quienes jugábamos en casa éra
mos nosotros.

-Y se remontó un marcador que 
ya parecía definitivo.

—Mientras ellos se jugaban casi 
todo en este partido, porque han 
salido en la liga para ser campeo
nes, nosotros seguimos jugando 
en la competición con la ¡dea de 
demostrar a los demás que nos 
juzgaron mal cuando se dijo que 
en la fase final íbamos de compar
sas. Por eso no nos conformamos 
ni con el empate y a medio minuto 
del final conseguimos, tras domi
nar de forma constante, el gol de 
la victoria.

—Habría que destacar a alguien

El juego gimnástico fue merecedor 
de un mejor resultado

Estaba realizando la G. Segovia- tes en encuentros de juveniles,
na una excepcional segunda parte 
de la Liga y cuando menos se espe
raba... La verdad es que el equipo 
de la Deportiva, de Burgos, siem
pre ha sido difícil, pero en esta 
ocasión además le acompañó la 
suerte, y contra eso... El partido, 
jugado en el campo de las pistas y 
con presencia de muy pocos espec
tadores, fue, cuando menos, intere
sante. Antes del comienzo del parti
do se guardó un minuto de silencio 
por el fallecimiento del padre del 
jugador Angelín, del juvenil del 
Quintanar.

RESULTADO

G. SEGOVIANA, I (Cardiel, de 
penalti);

DEPORTIVA, 2 (Iñaquiy Luis)

ALINEACIONES

G. SEGOVIANA: Fernando; Es- 
taire, Javier, Raúl, Sanchidrián (J. 
Luis), Cardiel, Dani, Emilio, Héc
tor, Mariano (Toño) y Santiuste.

DEPORTIVA: Dioni; Nacho II, 
Julián, Jesús, Andrés, Emilio, 
Luis, Juan, Iñaqui, Herrera y Goyo.

ARBITRO: García Marugán. Es 
“curioso”, pero sólo hay inciden-

en este encuentro por vuestro equi
po.

—Yo lo hago con dos jugadores: 
Alfonso, que tuvo, intervenciones 
extraordinarias, y los goles de 
Nacho, que siempre encarrila los 
partidos. De los demás hay que 
decir que gracias al trabajo de 
todos se consiguió el éxito. Julián, 
dio oportunidad de jugar a prác
ticamente todos los jugadores, lo 
que demuestra la confianza que 
hay en todos ellos.

-El próximo sábado un compro
miso importante con la visita de 
Interviú a Maristas.

— Tenemos un buen encuentro 
a la vista. Esperamos que los afi
cionados respondan a un encuen
tro tan destacado y que consiga
mos recaudar algún dinero que 
nos ayude en esta última fase de la 
liga, en la que el club tiene muchos 
gastos. Lo cierto es que los juga
dores están respondiendo de una 
forma admirable. Se verá ungran 
partido el próximo sábado. Creo 
que Interviú se juega bastante 
más que nosotros.

-Vuestras posibilidades conti
núan siendo altas en esta fase.

—Sí. Pero de verdad de que no 
nos importa demasiado, aunque 
todo lo que podamos conseguir 
será bienvenido. Con demostrar 
que no somos ningún equipo 
comparsa, nos sentimos satisfe
chos.

J. M. a

cuando los encuentros son dirigidos 
por él. En este encuentro no estuvo 
ni mejor ni peor que en otros. Sim
plemente lo hizo mal, como siem
pre. Mostró tarjetas amarillas a los 
dos entrenadores, a los jugadores 
Andrés y Dani, expulsando del 
campo al delegado de la Deportiva. 
Volvemos a repetir lo dicho en otros 
partidos que él, arbitró: el problema 
no es suyo, ya que con sus “actua
ciones” está implicando al propio 
Colegio, cuyos compañeros sufren 
las consecuencias de sus lamenta
bles equivocaciones.

GOLES

1-0. Minuto46. Cardiel, al trans
formar un penalti, pone a su equipo 
por delante en el marcador. Era el 
tiempo de descuento.

1-1. Minuto 55. Tras el lanza
miento de tm córner es Luis quien 
consigue el empate.

1-2. Minuto 75. Balón sobre el 
área con remate de Iñaqui que no 
ataja Femando.

LUCHA CONTRA 
LOS “ELEMENTOS”

Los jugadores del equipo burga- 
lés tenían una misión concreta en su 
juego: Bombear balones sobre el 
área gimnástica con el fin de apro
vechar su envergadura y poner en 
dificultades al portero de casa. Pese 
a ello los primeros minutos, casi 
treinta de la primera parte, fueron 
declaro dominio local, que mereció 
mejor suerte, porque pese a que el 
colegiado señaló un penalti por Cla
ro derribo a Sanchidrián, ya en 
tiempo de descuento de la primera 
parte, las constantes faltas señala
das, que no veía nadie más que el 
árbitro, cortaban los avances loca
les.

Era lógico que sucediera. El 
partido estaba con resultado incier
to: el árbitro había puesto la “pri
mera piedra”, y la segunda parte 
fue un constante “combate”, con 
fuertes entradas. Quique salió peor 
parado de la “refriega” fue el equi
po de casa que, al final, se quedó sin 
los dos pimíos en litigio.

. En un encuentro normal, con un 
colegiado como los que habitual
mente dirigen estos partidos, la G. 
Segoviana no habría perdido. Pero 
las equivocaciones de “otro", in
fluyeron en el rendimiento de sus 
jugadores y al final ganó el partido 
quien tuvo más suerte, que no mejor 
juego. En la lucha que ambos equi
pos mantenían de forma directa en 
la tabla, ahora sale favorecido el 
conjunto de la Deportiva.

ANGEL Y LUIS

RESULTADOS

G. Segoviana, 1; Deportiva, 2. 
Michclín, 4; Burgos, 2.
Navaleno - R. Avila, aplazado.
Dueñas, 2; Ave María, 1.
Diamante, 1; Vadillos, 1. 
Colegio Diocesano, 7; S. Tclmo, 2. 
Numancia, 6; Palencia, 0.
Unami, 1; Quintanar, 3.
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Pasaron ya los malos y buenos 
momentos de la liga en la División 
de Honor del baloncesto femenino y 
pudiera ser momento de repasar lo 
que fue para el equipo segoviano de 
Caja Segovia y lo que de visión de 
futuro pueda existir.

Para dar un repaso a lo que fue 
hemos dialogado con Félix Gómez 
Monja, responsable técnico del 
equipo y en otro plano, el económi
co, hemos dialogado con Carlos 
Rubio.

NI BIEN NI MAL

-Ahora que ya todo ha concluido 
y que la situación es muy diferente 
al tener que estar pensando toda la 
semana en el próximo encuentro, 
¿de qué forma se podría resumir 
toda una campaña deportiva?

-Recordarás en las condicio
nes tan precarias en que hubimos 
de salir en la liga. Tuvimos la 
duda, incluso, de dejar todo y no 
continuar. Ante esta situación lo 
único que pretendimos fue salvar
nos del descenso. Mirándolo des
de esa óptica la campaña ha sido 
buena. Claro, que siempre queda 
la duda de si en éste o aquél en
cuentro pudimos hacerlo mejor y 
haber concluido con unos puntos 
más. ¿Que si nos ha faltado suer
te? Puede que sí, pero simplemen
te para poder quedar un poquito 
mejor.

-Al técnico, al eiítrcnador, ¿le 
sorprendió algo en la competición?

-Sin duda la gran igualdad que 
ha existido entre los equipos. Nos
otros, si recuerdas la situación, 
con todos los equipos, a excepción 
de la selección, pudimos ganar 
todos los encuentros, ya que se 
perdieron por mínimas diferen
cias.

-Al final, como ya parece nor
mal, campeón el equipo que dirige 
María Planas: Masnou. '

-Es el conjunto que más com
pleta ha tenido la plantilla y a las 
que más han respetado las lesio
nes en sus extranjeras. Creo que 
ha sido un triunfo lógico. Estuve 
presenciando el último encuentro 
entre Tintoretto y el campeón y 
creo que tuvo mala suerte el equi
po madrileño. Si a lo largo de la 
temporada hubiera podido con
tar con Paula Golsalves, las cosas 
habrían sido menos fáciles para el 
conjunto catalán. En cuanto a 
Banco Zaragozano, ha sido muy 
castigado por las lesiones, mien
tras que Dorna, no ha sido el 
conjunto que todos esperamos de 
su potencial.

MIRANDO LO DE CASA

-Como entrenador, ¿te sientes 
defraudado?
, -No puedo estarlo, porque las 
jugadoras se han entregado. Sal-
vo alguna mínima excepción. Y no 
puedo estar defraudado porque el 
equipo siempre vendió cara su de
frota y eso es satisfactorio para 
cualquier entrenador. Puede que

para el equipo mirando hacia la 
próxima temporada?

—No es un comentario de aho
ra. Ya lo vengo diciendo desde 
tiempo atrás. Yo quiero un equipo

Una campaña que ya pasó, las yugoslavas se fueron

BALONCESTO.—Resumen a una temporada...

Félix G. Monja: «Hacer un equipo para no descender, 
no merece la pena»

«Quiero un equipo con opción a ganarla Liga y jugar en Europa»

Carlos Rubio: «Nos hacen falta 40 millones para la temporada»

Caja Segovia 89/90: Esta formación no se repetirá

esté decepcionado porque los apo
yos que pretendimos, no llegaron, 
aunque tengo que aplaudir a la 
gran afición que tenemos. Salvo la 
cancha de Banco Zaragozano, 
hemos sido el equipo que con 
mayor afición hemos contado. 
Hay que destacarlo.

-¿Tendrías que hacerte algún 
reproche?

-Tendría que pensar la pre
gunta y repasar todo. Hombre, 
siempre puede quedar la duda de 
si la táctica empleada en determi
nado encuentro era la idónea. Por 
lo demás creo que he trabajado en 
el equipo como siempre.

-¿Habrías fichado a las mismas 
jugadoras tras ver el desarrollo de la 
competición?

—Para contestar bien habría 
que decir primero, que todo va en 
función de los medios con que se 
cuente. Y me refiero al tema eco- 
nónomo. Si el club dispone de 
medios económicos superiores, 
quizás no hubiera fichado a las 
mismas jugadoras extranjeras. 
De las de casa no cabe pensar otra 
cosa, porque todas son válidas y 
de su entrega no hay ninguna 
duda.
EL FUTURO QUE VIENE

-¿Se puede conocer ya tu idea 

que tenga opción a ganar el título 
de liga y que pueda jugar una 
competición en Europa. Y no se 
trata de una simple ilusión. Es que 
estoy convencido de que sí pode
mos llegar ahí.

-¿Se han comenzado ya a poner 
los cimientos?

—Ya sabes que es muy difícil 
este tema. Cuando vas a fichar a 
cualquier jugadora lo primero 
que te dicen es que quieren ver 
dinero y nuestras posibilidades en 
este caso son, ahora, mínimas. 
Ahora bien, prefiero tener clara 
la situación antes de marchar de 
vacaciones. Ya hemos contactado 
con determinadas jugadoras es
pañolas, pero no hay nada con
creto. De otra parte la existencia 
del equipo ADO, está coartando a 
todos los demás muchas posibili
dades de fichar jugadoras.

-¿Y si pese al trabajo que se está 
haciendo desde la directiva por 
conseguir medios éstos no se lo
gran?

—Creoque comentamos el tema 
hace algunos meses. Ahora po
dría ya decirte que hay entidades 
al otro lado de la sierra que están 
dispuestas a hacerse cargo del 
equipo. La verdad es que nadie 
queremos dar ese paso, pero dime 
qué hacemos si no encontramos 
posibilidades de seguir, porque 
en Segovia las ayudas no son las 
que necesitamos. Claro que tam
bién podíamos vender la plaza. 
Seguro que el Navarra estaría 
dispuesto ahora mismo a com
prarla. Pero ello haría que Sego
via perdiera toda posibilidad de 
tener un equipo en la División de 
Honor femenina. Y no sé si, por 
otra parte, sería interesante de 
cara al aficionado que hubiéra
mos de formar un equipo siempre 
con la única idea de no descender.

DESDE LA DIRECTIVA: 
CARLOS RUBIO

-¿Cómo ha sido económicamen
te la temporada?

—Mala. Sin paliativos. Aún no 
hemos terminado de cerrar las 
cuentas, pero los gastos y los in
gresos no llevan el mismo camino.

-Pero aún restan cantidades por 
recoger.

-Es cierto. Pero la verdad es 
que los compromisos que tienen 

contraídos con el club no se cum
plen con la celeridad que sería 
necesaria. La Federación Espa
ñola nos adeuda 1.500.000 pese
tas, por la cesión de nuestra juga
dora al equipo ADO; 45.000 pese
tas, de los viajes a Canarias; 
1.800.000 de la devolución de la

Primera Autonómica

107-66: Paliza del Caja Segovia 
al Alerta de Falencia

Los segovianos aún tienen posibilidades 
de clasificación

No acudió mucho público el 
pasado domingo al Teodosio, a 
fin de presenciar el encuentro 
de la 1.a División autonómica 
de baloncesto. Y no lo entende
mos, porque en los encuentros 
de esta fase final se está viendo 
una gran igualdad y los resulta
dos son inciertos hasta el últi
mo minuto de partido, con la 
excepción de este último.

MARCADOR

CAJA SEGOVIA, 107
ALERTA CASTILLA, 66

-56-34-

FORMACIONES

CAJA SEGOVIA: Cristian 15, 
Borja 20, Tardón 24, Roldán 12, 
Egldo 1, equipo Inicial. Alvarez 
2, Maeso 6, González 2, Fermín, 
Gómez 3, Quique 9 y Plaza 11.

ALERTA CASTILLA: Lalte 10, 
Rodrigo 6, Merli 4, López 15, 
Membrllla 11, equipo Inicial, 
Casado, Hoyos 13, Fernández y 
Cuesta 6.

Arbitros: Belén Cerezo y Do
mingo.

VEA USTED LA DIFERENCIA

Ya nos comentaba Ricardo 
Martin, entrenador del Caja Se- 
govla, a su regreso de Falen
cia, donde en la primera vuelta 
de esta fase final había perdido 
su equipo, que lo normal era 
que en Segovia se les ganara 
con facilidad. No se equivocó 

fianza, cantidad de la que resta
mos ya las sanciones que hemos 
tenido y esperamos recibir de la 
Asociación de Clubes 500.000 
pesetas. De otra parte, y de forma 
extraoficial, creemos que la Junta 
nos ha concedido 900.000 pesetas 
y esperamos también alguna ayu
da de Diputación y Ayuntamien
to, que están sin concretar.

-¿Cuántos han podido ser los 
gastos de la temporada?

—Han superado los 21 millones 
de pesetas, de los que hemos re
caudado hasta ahora catorce. El 
déficit, como puedes observar, es 
amplio.

-¿Han cobrado las jugadoras?
—Las que no son de Segovia, ya 

han sido liquidadas en sus contra
tos. Las de casa sólo han cobrado 
los dos primeros meses. Hubo al
guna, incluso, que cuando la dije 
que cobrara me contestó que lo 
dejara para más tarde, al fin de 
que el club pudiera cumplir otros 
compromisos.

-¿Y de cara a la próxima campa
ña?

—Queremos dejar clara la si
tuación en este mes de mayo. Hay 
conversaciones con organismos, 
instituciones y empresas priva
das. La temporada próxima, si se 
quiere hacer un equipo con cier

tas garantías, no puede haber 
ingresos inferiores a los cuarenta 
millones de pesetas. En la junta 
directiva sabemos que tendría
mos menos problemas si aceptá
ramos las llamadas que nos han 
hecho desde otros lugares de fue
ra de Segovia para que el equipo 
se fuera a jugar allí. Pero quere
mos agotar al máximo nuestras 
posibilidades a fin de que ello no 
suceda.

J. M.0

en nada. Porque desde el mis
mo Inicio del partido ya se com
probó que la diferencia entre 
uno y otro conjunto era abis
mal. Se había jugado siete mi
nutos de encuentro y el marca
dor tenia un parcial de 19-12, y 
en el minuto doce de 31-16. Pe
se a que el equipo de casa, qui
zás porque lo vio todo, muy fá
cil, no jugaba bien, el marcador 
reflejaba fielmente las dlferen- 
das en cancha.

Poco más se puede comentar 
de este encuentro, cuando al 
descanso se llegó ya con una 
diferencia de 22 puntos para los 
de casa, que jugando «a medio 
gas», lograron el triunfo más fá
cil de la Liga.

Para Caja Segovia aún existen 
algunas posibilidades de con
seguir una plaza entre las que 
dan opción al ascenso a la Se
gunda División. La Federación 
Regional aún no se ha pronun
ciado sobre si son dos o tres los 
puestos de ascenso. Un partido 
clave para los de Segovia será, 
nos comentaba Ricardo Martin, 
el que hayan de jugar en Valla- 
dolld frente a La Salle, equipo 
éste que junto a los leoneses 
de Novo Colchón, optan por las 
dos primeras plazas. Saleslanos 
y Ferrol!, ambos de Burgos, son 
los más directos rivales de los 
segovianos. Entre ellos se va a 
dilucidar esa tercera plaza.

J.M.*
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VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

Con la victoria de Groune, 
segunda etapa para el Stuttgart

El alemán Bcmd Groune consi
guió ayer la segunda victoria para el 
equipo Stuttgart, al vencer en la 
decimocuarta etapa disputada entre 
Santander y Nájera, de 207,5 kiló
metros de recorrido. El colombiano 
Oscar de Jesús Vargas fríe líder 
durante cien kilómetros, aunque al 
final el italiano Giovannetti logró 
mantener el jersey amarillo.

Los mareajes a los que se están 
sometiendo corredores y equipos 
hacen que esta Vuelta a España cada 
día nos depare nuevas sorpresas. 
Una buena muestra de ello es lo que 
ocurrió ayer con la espada de nueve 
corredores, en la que el colombiano 
Oscar de Jesús Vargas fue líder 
durante cien kilómetros, ante la 
pasividad del pelotón.

La fuga se fraguó en la única e 
importante dificultad montañosa, el 
puerto de Lunada, de primera cate
goría. Carlos Mario Jaramillo, 
Gerardo Moneada, Oscar de Jesús 
Vargas, Pedro Saúl Morales, Mar
tín Ramírez, Abelardo Rondón, 
Uwe Ampler, Mariano Sánchez y 
Jesús Montoya, seis colombianos, 
dos españoles y tm alemán, aprove
chan la tormenta y el descenso para 
iniciar su camino hacia Nájera. La 
fiiga cuaja y los nueve de cabeza 
llegan a tener una ventaja de 9 
minutos y 43 segimdos, con Vargas 
como nuevo “maillot” amarillo.

Los días 13 y 20 de mayo, exhibición 
de pesca mosca ortodoxa y campeo-

nato de mosca seca, respectivamente, 
en el pantano de Revenga

Organizado por la Federación 
Provincial de Pesca de Segovia y 
patrocinado por Galerías Rosado, 
se celebrarán én aguas del pantano 
de Revenga, sendas y respectivas 
manifestaciones de pesca, ambas en 
la especialidad de mosca. El domin
go día 13, exhibición de pesca 
mosca ortodoxa y el domingo día 
20, campeonato de mosca seca. La 
exhibición comenzará a las once de 
la mañana y el concurso de 8 a 12.

Pescar a mosca, aunque el hecho 
se produzca en un pantano, conlle
va una buena dosis de preparación 
física, además de cierta inteligencia 
y dominio de estas artes.

La pesca de la trucha a la mosca 
seca es propia de los ríos de gran 
caudal y con grandes remansos, ya 
que requiere grandes espacios, de 
orillas limpias y poco pobladas de 
arbustos que impidan los lanza
mientos. El sistema inglés, que es el 
más perfecto, requiere una caña de 
3,50 a 4,50 metros, a ser posible de 
úna sola pieza, puntera muy flexi
ble, dado que hay que lanzar señue
los de muy leve peso. El peso de una 
buena caña no debe exceder de los 
doscientos cincuenta gramos.

El cuerpo de la línea es aconseja
ble que se emplee el llamado “cola 
de ratón”, pues elimina nudo al 
final. El calibre de 25 milímetros, 
facilita el lanzamiento. El lanzado 
se efectúa recogiendo en la mano 
izquierda un poco de hilo del carre

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Por detrás nadie se decide a tirar del 
pelotón. Ni Seur, ni Kelme, ni la 
ONCE ni Banesto quieren tomar la 
responsabilidad, aunque la escapa
da comienza a ser peligrosa. Al 
final, en el kilómetro 134, el equipo 
italiano Jolly y la ONCE se ponen a 
tirar fuerte del pelotón. Los relevos 
son buenos, Clas-Cajastur se deci
de a colaborar también y la diferen
cia se reduce considerablemente. 
Por la meta volante de Santo Do
mingo de la Calzada el pelotón pasa 
a tm 1 minuto y 36 segimdos de los 
nueve escapados, y cuatro kilóme
tros después, en el 194, son alcan
zados todos menos Montoya y 
Moneada que prosiguen la marcha. 
Moneada pincha y es cogido por el 
pelotón. En el kilómetro 201 Mon
toya es neutralizadoy se produce tm 
nuevo salto protagonizado por 
Leanizbarmtia, Jakobs y Groune. 
Los dos primeros son alcanzados, 
mientra Groune, sorprendentemen
te, consigue entrar primero en la 
meta dando tiempo a Uwe Raab, 
segundo, y al pelotón principal.

CLASIFICACION 
DE LA ETAPA

1,

2,
3,

B. Groimc (Stuttgart), 5 horas, 
14 minutos y 25 segundos. 
U. Raab (RDM), m.t.
G. Calcarreta (Chateau 
D’Ax), m.t. 

te, y el largo libre de lanzamientos 
será de un tercio de largo de la caña. 
Se voltea la caña por encima de la 
cabeza y se efectúa el lanzamiento 
en dirección a la zona que se desea 
que la mosca pesque. Se deja que 
ésta recorra un amplio círculo hasta 
llegar de nuevo a la orilla. Poco 
antes, se comienza a recobrar la lí
nea.

El sistema inglés consta de cinco 
variaciones: Lanzado a volea por 
encima de la cabeza, lanzando con
tra viento, lanzado de campana para 
salvar obstáculos, lanzado bajo y 
lanzado lateral. Son la muñeca y el 
antebrazo los que dan el impulso y 
la dirección a la mano. Hay que 
procurar que al efectuar los latiga
zos la mosca no dé chaquidos, pues 
se puede conseguir más que aumen
tar la distancia de lanzamiento, el 
deterioro de la misma.

Según los ingleses, en el momen
to de la captura nunca se debe tirar 
con violencia de la caña hacia atrás, 
esto se llama colear a la trucha, y 
según ellos es antideportivo, de mal 
pescador. Lo aconsejable es retener 
la línea y dar solamente un ligero 
retroceso de la caña para que se 
clave mejor el anzuelo. Conviene 
también procurar pescar contra 
corriente, para no facilitar la visibi
lidad de los salmónidos.

PABLO PASTOR

4, M. Scirca (Chateau D’Ax), 

5,
6,
7,
8,
9,

10,

1,

2,
3,
4,
5,
6,
7,
8,

9,
10,

1,
2,
3.
4,
5,

m.t.
M. Abreu (Sicasal), m.t.
M. Iglesias (Mavisa), m.t. 
C. Moreda (Gas), m.t.
A. Wijnands (Stuttfart), m.t.
E. Pastorelli (Jolly), m.t.
P. Ruiz Cabcstany (ONCE), 
m.t.

GENERAL INDIVIDUAL

Giovannetti, M. (Scur), 64 
horas, 5 minutos y 44 segun
dos
Cárdena, J. (Café de C.), a 41 
Fuerte, A. (ONCE), a 1-58 
Gastón, I. (Gas), a 2-31 
Induráin, M. (Banesto), a 2-47 
Delgado, P. (Banesto), a 2-51 
Pana, F. (Kclme), a 3-13
P. R. Cabcstany, (ONCE), a 
3-16
Pino, A. (Scur), a 3-39 
Farfán, M. (Kclme), a 3-46.

GENERAL MONTAÑA

Farfán (Kclme), 61 puntos.
Montoya (BH-Amaya), 40. 
Mejía (Ryalcao), 39 
Rominger (Chateau, d’Ax) 39 
Worre (Café de C.), 32.

Según Quintín Maestro, técnico y directivo del Nava

«Si no se arregla la situación actual, 
en tres o cuatro años desaparecerá 
de Segovia la práctica del balonmano»
AMARUARRI

No es nueva la precaria situación 
que atraviesa el balonmano sego- 
viano.

La ausencia de competiciones de 
carácter provincial que generen el 
interés y la savia renovadora que 
precisa toda competición deportiva 
para mantenerse viva, es probable
mente la causa principal de que los 
clubes segovianos se encuentren 
prácticamente sin cantera, salvo la 
excepción de un club que a este 
nivel tiene cubiertas sus necesida
des: el C.P. Nava de la Asunción, 
pero que de poco le puede servir si 
no tiene con quién competir, lo cual 
está produciendo en los muchachos 
que se decantan por este deporte se 
planteen su continuidad en el mis
mo, poniendo en peligro por ello el 
futuro de toda una cuidada y traba
jada infraestructura del club nave- 
ro. Quintín Maestro, técnico y di
rectivo del mismo, es consciente de 
esta realidad y su desenlace final si 
no se producen soluciones al res
pecto. “Si no se arregla la situación 
actual, en tres o cuatro años el ba
lonmano desaparecerá de Sego
via”. Y no es de extrañar si tenemos 
en cuenta que Segovia y provincia 
adolece de una competición juvenil, 
la participación de esta modalidad 
en los juegos escolares es reducida, 
la Liga Provincial se ha disputado 
tarde y con muy pocos equipos y 
para más inri la actuación de los dos 
clubes militantes en Segunda Divi
sión han cosechado esta temporada 
uno de los peores resultados de su 
historia en esta categoría.

Parad C.P. Nava, según Quintín 
Maestro, los resultados obtenidos 
en Segunda División por su equipo 
son aceptables yaque se aspiraba al 
quinto lugar y han conseguido el 
sexto, máxime cuando concurrían a 
la liga con un equipo en fase de

A vueltas con la Vuelta
LA DUDA PERMANECE

Llamada de atención a los corredores: que dicen los aficiona
dos, los que día a día siguen con claros síntomas de interés lo que 
sucede en la Vuelta a España, que esperan que, cuando menos 
hoy, tengan posibilidad de ver como se disputan ios “grandes” 
la ronda. Ya que hasta ahora sólo ha podido ver como se han ido 
de la 45 edición de la Vuelta a España, los que ya no la podrán 
ganar, y que dado que sólo puede vencer un corredor, porque les 
pondría en un “aprieto” a los organizadores si ganaran cinco, 
pues que hoy puede ser —debiera ser—, el día de empezar a jugar 
con la baraja de los descartes y ver, en el buen sentido de la 
palabra, cómo se “cae” alguno de los del “minuto”. Porque 
dicen los “aficionados” que tampoco sería muy deportivo co
menzar a decir ahora que la “contra-crono” de hoy, es corta, 
que los desniveles-desarrollos impiden que las diferencias sean 
grandes, etc., porque aunque es cierto que les queda una semana 
de carrera, hasta ahora sólo les han visto a ustedes, señores 
corredores, “cogiditos de la mano”. A bastante velocidad, es 
cierto, pero en un buen “sentido armónico”. Por todo ello hoy 
esperan que las cosas cambien a mejor. Porque, si pese a que 
todos ustedes lo van a intentar, al final de los 24.1 kilómetros, no 
consiguen diferencias y todos siguen en el mismo “pañuelo”, veo 
a la organización de la Vuelta pensando en alargar la misma un 
par de días más, a ver si con ello... Y les comento esto, en nombre 
de los aficionados, claro está, porque mañana tienen una etapade 
transición. Y no hago más que recoger las frases dichas por D. 
Pedro, el de Segovia, ya que de Logroño a Pamplona, no hay ni 
una sola “tachuela” puntuable. Por lo cual, si hoy no pasa “na 
de na”, mañana están de “transición” y pasado tienen dos cotas 
que de pequeñas casi ni se las ve, coincidirán conmigo que esto 
no tiene “color”. Así que sepan ustedes que hoy “tienen” que 
hacer algo “gordo” para que no tengamos que “cantar” pasado 
mañana la misma canción de todos los días, que tiene mucho que 
ver con “La del Soto de El Parral”, “siempre-me-dices-lo- 
mismo...” Y es que nos tienen ustedes en la duda permanente.

José L García

La plantilla titular del Nava en proceso de renovación.

renovación. “Contento con el re
sultado obtenido y la actuación de 
los nuevos jugadores, así como la 
de los veteranos, pucstoquc nos han 
clarificado mucho las cosas para 
poder planificar mejor la temporada 
que viene, en la cual seguramente 
obtendremos peor clasificación que 
en ésta, pero en cuanto a juego y 
posibilidades de equipo nos va a dar 
muchas en dos otres temporadas". 
Renovación que pasará por mante
ner la continuidad de Santi, Isaac, 
Santos, Pclayo y posiblemente 
Moreno, que junto a las nuevas 
promesas, Tinín Villagrán, Juan 
Ignacio, David, Guillermo, Octa
vio, López, más uno o dos jugado
res de provincial, configurarán el 
equipo titular de la próxima liga 90/ 
91. Dccsta formad Nava completa 
su infraestructura, que a juicio de 
Quintín es insuficiente “...esto es 
totalmente insuficiente, ya que por 
mucha infraestructura que tenga
mos nosotros, no podremos sacar 
jugadores al no tener competición a 
ningún nivel en Segovia: infantil,

J.M.a 

cadete, juvenil, provincial, la cual 
me temo va a desaparecer el año que 
viene...”.

Ante la problemática descrita, 
más la carencia de medios y recur
sos económicos de la Federación 
Provincial, la solución para el club 
navero podría estar en pasar a for
mar parte de alguna federación de 
otra provincia. Algo ya intentado 
también por el Nava y que no ha 
podido ser por el incremento de 
presupuesto que supondría para 
estos clubes desplazarse para jugar 
con ellos.

Dentro de este panorama tan 
oscuro parece ser que se abre una 
esperanza ante la iniciativa de la 
Diputación Provincial, a través del 
Arca de Cultura y Bienestar Social, 
de organizar unos cursillos de ini
ciación al balonmano para este ve
rano.

Una aportación que puede ser
vir, según Quintín Maestro, para 
sacar adelante las competiciones 
que hoy faltan, si surgen nuevos 
jugadores y éstas se constituyen. -

M.C.D. 2022
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a nunc io s po r  pa l a br a s

a l q uil er es

SE ALQUILA edificio de 700 m2 en 
3 plantas en Vía Roma, a 300 me
tros acueducto, ideal para ofici
nas. Teléfono 441191 (de 9 a 2).

SE BUSCA chico o chica para 
compartir piso. Teléfono 440087.

SE ALQUILA piso amueblado, ca
lefacción central, todo parquet, 
exterior, en Via Roma. Teléfono 
432540.

ALQUILO local con cámara, para 
cualquier negocio. Teléfono 
436320, La Albuera.

TRASPASOS
SE TRASPASA pescadería en la 
calle José Zorrilla. Teléfonos 
421776 y 431944.

TRASPASO kiosco de Prensa. No 
puedo atender. Teléfono 431423.

SE TRASPASA bar. Teléfono
428894.

VARIOS

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

SU PISO o chalet se lo construi
mos a precio real de costo. Servi
cios rápidos fines de semana y 
festivos. Compruébelo en Acro- 
mán. Avda. Fernández Ladreda, 
28. Teléfono 440644.

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sle- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430611 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358,435962.

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda, 4 
dormitorios, planta segunda, ser
vicios centrales.

TOVAR. Vende piso C/ Daoiz, 3 
dormitorios, garaje, trastero. 
Gastos individuales.

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
p dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR. Edificio El Salvador, pi
sos 3 y 4 dormitorios, totalmente 
exteriores.

SU CASA EN U COSTA
desde

'•OMQ BONO - MUfBltS

TOVAR: Local perfecto, 226 me
tros, en venta. Calle Santa Isabel.

TOVAR: Los mejores locales de 
José Zorrilla, de 200 a 500 me
tros. Traspasa o vende.

TOVAR. Vende piso Conde Sepúl- 
veda. 4 dormitorios, dúplex. Exte
rior a estrenar.

TOVAR: Pisos junto Conde Sepúl- 
veda, 4 dormitorios más garaje a 
estrenar.

TOVAR: Local venta 200 metros, 
chaflán, Vía Roma, amplio esca
parate.

TOVAR: Piso con comodidades, 3 
dormitorios, garaje y trastero, en 
Vía Roma. ,

TOVAR: Piso confortable, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. En Co
ronel Rexach.

TOVAR: Piso próxima termina
ción, zona Vía Roma. Precio 
9.600.000 pesetas. Dúplex.

TOVAR. Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

LOCAL COMERCIAL 80 m2 
CON VIVIENDA DE TRES 

DORMITORIOS. MUY SOLEADA

43 59 50 S 43 54 61

TOVAR: Piso calle San Cristóbal. 
3 dormitorios, cocina amueblada, 
muy soleado.

|k MIGUCL T0M/4R 

OI
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TRASPASA NAVE
CASCO URBANO
BUENA SITUACION

VARIOS USOS
43 59 50 S 43 54 61

TOVAR: Piso Muerte y Vida, 4 dor
mitorios, planta cuarta, doble ga
raje.

TOVAR: Traspasa local José Zo
rrilla, 150 metros. Amplio escapa
rate.

43.54.61 43.59.50

TOMdR

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

4.400. MAS. 
♦rvá

TOVAR

VIVIENDAS EN CONSTRUCCION Y TERMINADAS

Información en Segovia;., Ezequiel González, 6
- Telefono 43 5<1 61

AL SUR DE 
ALICANTE

APARTAMENTO 2 DORM CON TERRAZA Y 
ZONA DE APARCAMIENTO

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: JARDIN BOTANICO. 90 
m2. Precioso ático. 1 dormitorio. 
Terraza 30 m2.

HABITAT: CALLE RIAZA. 70 m2.2 
dormitorios. Dúplex exterior. Ga
raje. Ocasión.

HABITAT: CLAVEL. 60 m2. 1 dor
mitorio. Cocina amueblada. Ga
raje, trastero. Facilidades.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 63 
m.2. 1 dormitorio. A estrenar. 
Gastos individuales.

HABITAT: LA PLATA. 59, 74 m2.1 
dormitorio. Dúplex. Próxima en
trega.

AF# HABITAT

PROMOCIONES EXCLUSIVA!

CALLE LIRIO
(JUNTO CONDE SEPULVEDA)

2, 3 y 4 dormitorios
Planta normal y dúplex

* Gran calidad 
de construcción

* Gastos centrales
* Compra de garaje 

y trastero opcional
* FACILIDADES

HABITAT: PLAZA PEÑASCAL. 81 
m2. 2 dormitorios. Dúplex. Inme
jorable calidad. Facilidades.

HABITAT: VIA ROMA. 84 m2. 2 
dormitorios. Garaje. En construc
ción. Infórmese.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
75 m2.2 dormitorios. Garaje, tras
tero. Terraza. Nuevo.

HABITAT: SAN MARCOS. 63 m2.2 
dormitorios. Seminuevo. Climalit. 
Muy luminoso.

HABITAT: CALLE SANTA. 140 m2. 
Precioso apartamento ático. Vis
tas. Gastos individuales.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

TRABAJO

SE NECESITA conductor reparti
dor. Razón: Lavantín, plaza Santa 
Eulalia, 2. (Ref. 40/1/M018).

SE NECESITA señora/señorita 
para atender casa y cuidar niño 
de 6 años. Teléfono 431516, de 3 
tarde a 11 noche.

SE NECESITA chica para limpie
za y dependiente de mostrador. 
Teléfono 426016.

PARA Madrid necesito empleada 
de hogar. Teléfono 91/2079882.

NECESITO extra fines de sema
na. Restaurante Las Tres BBB, 
Segovia.

NECESITO empleada de hogar 
mañanas. Llamar teléfono 
421296, de7a9tarde.

NECESITO señorita 16 años para 
comercio. Teléfono 420246. (Ref. 
40/1/T001).

SE NECESITA pinche de cocina 
de 16 a 17 años. Teléfono 428018. 
(40/1/M-023).

SE NECESITA asistenta dos ho
ras diarias. Teléfono 428861.

NECESITO pinche de cocina de 
unos 17 años. Restaurante Garri
do. Teléfono 428018.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador y pinche de cocina. 
Teléfono 434807. (Ref. 40/1/ 
M005).

NECESITO cocinero/a. Hotel Vic
toria. (Ref. 40/1/M123).

SE NECESITA ayudante y apren
diz de camarero. Buen sueldo. 
Restaurante La Oficina. (Ref. 40/ 
1/M022).

SE NECESITA señora o señorita 
para cuidar niño y colaborar en la 
casa. Teléfonos 420672 y 421389.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. Gobernador Fernán
dez Jiménez, 14. Teléfono 
442281. (Ref. 40/1/M007).

SEÑORA responsable conocien
do obligaciones, se necesita. Te
léfonos 422288 y 427700.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. Restaurante La Crio
lla. Teléfono 428021. (Ref. 40/1/ 
M034).

SE NECESITA camarero/a y 
aprendiz/a de mostrador. Teléfo
nos 433606, 431296 (de 10 a 13). 
(Ref. 40/1/M005).

NECESITO señora para limpieza 
y botones, no importa edad. Telé
fono 437161. Hotel Puerta Sego
via.

SE NECESITA asistenta de 9 a 2. 
Teléfono 427204.

EMPRESA constructora de Sego
via necesita oficiales albañiles. 
Teléfono 441039. (Ref. 40/1/ 
M177).

NECESITO empleada de hogar 
sabiendo obligaciones, de 10 a 2. 
Teléfono 431344.

VEHICULOS
VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VENDO Citroen BX. Teléfono 
437813.

VENDO Golf-GTI. Teléfono 
437813.

VENDO Volkswagen Polo Cupé 
1.300 CL. 437813.

SEAT PANDA, SG-2158-C, pasa
do I.T.V. Urge vender. Teléfono 
424785.

VENTAS
VENDO-ALQUILO local y ofici
nas. Teléfono 429015.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Teléfono 
426645.

CARRETILLAS elevadoras ven
do, gasóil y eléctricas, de 1.000 a 
5.000 kilos. Inmejorables. Oca
sión. 91/5721393 y 91/4592689.

VENDO Enanillas dos pajares 
juntos. Teléfono 421866 (noches).

350 PELICULAS de vídeo sistema 
VHS, por cese de negocio. Precio 
interesante. Teléfonos 429564 y 
440989.

SE VENDE remolque basculante, 
10 toneladas, seminuevo. SAT 
Palomo. Valverde del Majano.

QUIERE usted cercar. Vendo 
toda clase materiales para cerra
mientos de jardines y fincas ga
naderas. Ferretería Llórente. Vi- 
llacastín. Teléfono 107110.

SE VENDE casa con patio. Cerro 
de las Nieves, 20. Teléfono 
437296.

VENDO cosechadora John Dee
re, empacadora AMA buen esta
do. Florencio Burgos. Teléfono 
560890, Escarabajosa de Cabe
zas.

VENDO o traspaso bar en Castro- 
serracín, por no poderlo atender. 
Teléfono 540237.

FRIGORIFICO Iveco, carnet 2.*, 
otro en Isotermo, varios en fur
gón normal. Grúa plataforma. 
IVECO. Carretera San Rafael, Km. 
92.

VENDO piso interior, 3 dormito
rios, calle Las Nieves, 26. Teléfo
no 432952 (noches).

GANADOS
VENDO semental charoláis, ple
no rendimiento con carta. Villa- 
castín. Teléfono 107508.

SEMENTALES puros charolases. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

PASTOS
SE CEDEN pastos de sierra del 15 
de mayo al 31 de diciembre. Telé
fono (91) 7854500.

EMPRESAS
RAMON DE SALAS, 

HEADHUNT^R 
DE INFORMATICA

Ramón de Salas, 35 años, 
ingeniero industrial, Master 
of Science por la Universidad 
de Birdgeport —Connecti- 
cutt, U.S.A. y Master en Bu
siness Administration por el 
I.E.S.E., se ha asociado a la 
empresa de Executive Search 
& Management Consultants, 
De Salas y Asociados, S.A., 
para ampliar la actividad de 
Headhunting que inició su 
hermano Fernando en 1985, 
y que hoy se encuentra entre 
las primeras del país, compi
tiendo con las multinaciona
les del sector.

Ramón desarrolló su carre
ra profesional en el área de 
informática, como responsa
ble de Sistemas en Seleccio
nes del Reader Digest, pa
sando posteriormente a ser 
director de Organización y 
Sistema de Holding Nanta 
— Grupo British Petroleum— 
y por último, a llevarla direc
ción de Operaciones de la 
multinacional holandesa de 
Seguros Aegon.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
El Consejo General de la 

Abogacía descalifica 
al juez Manglano

Sólo el dos por ciento de los objetores 
cumple el servicio social

Más del 80 por ciento de los jóvenes considera 
la mili «inútil e innecesaria»

Vitoria.- La prestación social sustitutoria es cumplida por el 2,29 por 
ciento del total de los veinte mil objetores que la deberían realizar en 
España, según un informe subvencionado por la dirección de Juventud del 
Gobierno Vasco. César Manzano, uno de los sociólogos que ha elaborado 
el informe “Los jóvenes ante el servicio militar y la objeción de concien
cia”, señaló que ‘ ‘este trabajo se utilizará como prueba pericial en todos los 
juicios que afecten a insumisos del Estado”. Además la obligatoriedad del 
servicio militar sólo es apoyada por el 14% de los jóvenes españoles, 
mientras que el resto no duda en calificar la mili de “inútil, innecesaria, 
inconveniente, indeseable y evitable”.

Las solicitudes de objetores de 
conciencia ascendieron el pasado 
año a trece mil, que unidas a las 
listas de espera de otros ejercicios 
suman veinte mil, y de esta cifra, 
“tan sólo” 455 realizan el servicio 
social sustitutorio, subrayó Manza
no. En este sentido, los sociólogos 
encargados de elaborar el informe 
sobre la juventud ante el servicio 
militar, no descartaron la posibili
dad de una amnistía para los actua
les objetores de conciencia.

Según el estudio, el número de 
jóvenes que se declararon objetores 
en 1989 asciende al 5,5 por ciento 
del total de personas que tendrían 
que acudir a la mili.

Murió tras cuatro 
largos minutos 
de repetidos fallos 
de la silla eléctrica

Miaml.— La .ejecución de 
Jesse Tafero, que tuvo lugar en 
la *gran silla», como se conoce 
a la silla eléctrica, en la Prisión 
Estatal de Florida, se convirtió 
en un suceso macabro al fallar 
el mecanismo que debia poner 
fin a la vida del condenado. 
Durante cuatro largos minutos, 
los verdugos conectaron la co
rriente una y otra vez sin saber 
qué hacer para cumplir la sen
tencia. Mientras tanto, el reo 
respiraba y se ladeaba lenta
mente, a la vez que salían pe
queñas llamas y humo de su ca
beza, informa «ABC».

Tafero, que había sido con
denado por el asesinato de dos 
policías en 1976, fue declarado 
muerto por el director médico 
de la prisión, después de haber 
cumplido una condena de ca
torce años, dos meses y doce 
dias.

Generalmente, en las ejecu
ciones de este tipo se conecta 
la corriente a la silla una sola 
vez, lo cual es suficiente para 
terminar con la vida del prisio
nero, que permanece atado con 
fajas de cuero y con la cabeza 
y los pies unidos por alambres. 
El fallo de la silla eléctrica se 
ha atribuido a una esponja que 
se coloca sobre la cabeza del 
condenado para transmitir más 
fácilmente la mortífera corrien
te. Al parecer, la misma esponja 
ha sido utilizada en doscientas 
diecisiete ejecuciones llevadas 
a cabo en esta misma prisión 
desde que en 1976 se retablecle- 
ra la pena de muerte. Irónica
mente, se da la circunstancia de 
que «la gran silla» fue construi
da por los presos del mismo 
centro penitenciario.

Por comunidades, el porcentaje 
más alto de objetores se encuentra 
en el País Vasco y Navarra, un 
12,06 por ciento, mientras que en 
Ceuta y Melilla es del 0,3 por cien
to, siendo el porcentaje más bajo del 
Estado.

El resto presentan los siguientes 
datos: Andalucía el 3,97 por ciento; 
Aragón, el 5,19 por ciento; Astu
rias, el 6,78; Baleares, el 3,92; 
Canarias, el 4,83; Cantabria, el 
4,15; Castilla y León, el 6,30 y 
Castilla La Mancha, el 3,09 por 
ciento. Cataluña, el 5,19; Extrema
dura, el 3,10; Galicia, el 5,11; 
Madrid, el 8,68; Murcia, el 3,9; 
Valencia, el 6,24y La Rioja, el 6,10 
por ciento.

Theodorakis inició su gira 
porEspaña

Madrid.— El compositor mu
sical y ministro sin cartera de 
Grecia, Mikis Theodorakis, lle
gó ayer a Madrid para iniciar 
una gira musical por ocho ciu
dades españolas. Mikis Theo
dorakis, de 65 años, ministro 
sin cartera de Grecia desde el 
pasado 11 de abril, en el Go
bierno de Constantin Mítsota- 
kis, Inició su gira en Guadalaja- 
ra con el concierto «Estado de 
sitio», que continuará hasta el 
15 de mayo.

Theodorakis, presentará tam
bién este concierto en los esce
narios de Cuenca, Albacete, 
Ciudad Real, Toledo, Alicante, 
Pamplona y Madrid.

Theodorakis calificó de «muy 
deficiente» la situación política 
de su país. El autor de la mú
sica de «Zorba el griego», decla
ró también que la situación eco
nómica en su país es de crisis 
permanente y responsabilizó de 
todos los males al partido so
cialista griego, PASOK.

El compositor griego dijo que 
su vida estaba amenazada, y 
que teme por ella en un atenta
do terrorista, aunque continúa 
viviendo con tranquilidad y pen
diente de sus composiciones.

El nuevo ministro, cuya tra
yectoria se ha caracterizado por 
su militancla comunista y su 
oposición a la monarquía y al 
régimen de los coroneles, aban
donó a mediados de 1989 su 
compromiso político de más de 
20 años con el partido comunis
ta griego, por considerar su 
ideología demasiado dogmáti
ca, y se unió a la fuerza de cen

PERDIDA DE TIEMPO

Más del 80% de los jóvenes espa
ñoles, considera que la prestación 
es una pérdida de tiempo y mantiene 
que los valores que caracterizan al 
servicio militar son todo lo contra
rio de los que tienden a caracterizar 
a una sociedad democrática. Estas 
son algunas de las conclusiones de 
un estudio elaborado por tres soció
logos y es un informe comparativo 
de todas las encuestas y trabajos 
realizados en España, incluso algu
nos del Ministerio de Defensa.

El coordinador estatal de la de
fensa a los insumisos, Iñaki Subiza, 
declaró ayer en Vitoria que presen
tarán el informe como una manera 
de clarificar que “no cabe la conde
na a un insumiso porque, de hecho, 
supone criminalizar una postura 
ampliamente apoyada por la mayo
ría".

Según el estudio, el 56,1 % de la 
población española en edad de votar 
se muestra contrario a la obligato
riedad del servicio militar. Este 
porcentaje se amplía en la comuni
dad vasca y navarra hasta el 97%.

tro derecha «Nueva Democra
cia» actualmente en el poder.

Preguntado sobre Melina 
Mercuri, exministra de Cultura 
de su país, y sobre cuáles son 
sus relaciones personales con 
ella, el nuevo ministro afirmó 
que la admira como actriz, pero 
que sus relaciones son «unas 
veces buenas y otras malas».

EFE

Mikis Theodorakis.

Mikis Theodorakis, que ha 
muslcado algunos poemas de 
Pablo Neruda y es autor del 
himno del partido socialista 
francés, que le encargó Fran- 
cois Mitterrand, dijo asimismo, 
a su llegada ayer al aeropuerto 
de Barajas, que no sabe si se 
entrevistará con Felipe Gonzá
lez, aunque dejó muy claro que 
ambos son amigos y mantienen 
buenas relaciones.— Efe

Madrid.— El Consejo General 
de la Abogacía criticó ayer en 
un comunicado que el juez Luis 
Manglano denegara el derecho 
de designación libre de aboga
do a los Implicados en el «caso 
Naseiro» que estuvieron deteni
dos y que sólo se les permitiera 
la asistencia de un abogado de 
oficio.

. Esto supone para el Consejo 
de la Abogacía que el juez 
«agravió un derecho constitu
cional y la libertad de defensa 
de los abogados», ya que, se
gún la jurisdicción Internacional 
que forma parte del Derecho es
pañol, cualquier acusado tiene 
el derecho de contar con la asis
tencia de un abogado de su li
bre elección.

«Desde el momento de la de
tención —dice el comunica
do—, el órgano judicial, o sea, 
el señor juez de instrucción nú
mero 2 de Valencia, convocó 
abundantes ruedas de prensa en 
las que, como juez del asunto, 
informó reiteradamente y públi
camente de que existían Indi
cios delictivos en la conducta 
de los detenidos. Tales acusa
ciones convierten inequívoca
mente a los allí incomunicados 
en acusados, de acuerdo con el 
criterio antlformalista del Tri
bunal de Derechos Humanos. 
Debió, pues, reconocérseles, 
por mandato del referido articu
lo 96 constitucional, el derecho 
de designación libre de aboga
do. Sin embargo, ese derecho 
les fue denegado sistemática
mente por el juzgado, que ade
más incumplió el mandato del 
artículo 10 de la Constitución, 
que le obliga a interpretar las

El Papa apoya la perestroika
Méjico.— Continúa la visita 

pastoral del Papa Juan Pablo II 
a Méjico, Estado que no mantie
ne relaciones diplomáticas con 
el Vaticano, aunque su pobla
ción es mayorltariamente cató
lica.

El Pontífice manifestó su 
apoyo a la política de la «peres
troika» del presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, y a las aspira-» 
clones a la recuperación de la 
independencia de los países 
bálticos en el curso de una reu
nión con los periodistas a bordo 
del reactor Italiano que le ha lle

EN TELEGRAMA
EL ESCRITOR MIGUEL DELIBES ha sido distinguido con el doctora

do “honoris causa” por la Universidad germano-occidental de Sarre.

FRANCISCO OBRADOR, sacerdote, alcalde de Calviá y secretario 
general de UGT Baleares hasta el pasado domingo, podría ser el 
candidato del PSOE a la presidencia del Gobierno autónomo, según in
formaba ayer “El Periódico de Cataluña”.

UNA SELECCION de estampas litográficas y ediciones de arte del pintor 
Marc Chagall (1887-1985), pertenecientes a la Fundación Maeght de 
Saint Paul de Vence, se expone desde ayer en la Real Academia de Bellas 
Artes de San Femando, en Madrid.

LAS NUEVAS LICENCIAS de caza que se expidan en la comunidad 
autónoma del País Vasco estarán condicionadas a la aprobación de un 
examen teórico-prácticoque el departamento de Agricultura quiere con
vocar antes de final de año en cada una de sus provincias.

DOS PROFESORES de apoyo enviados por el Ministerio de Educación y 
Ciencia al colegio público “Angel Escoriaza” y a la guardería “La 
Cartuja” esperaron ayer en vano el regreso a sus centros escolares de 
Rubén y Jcnnifcr, los dos hermanos de cuatro y dos años de edad, 
portadores de SIDA.

Antonio Pedro! Rius 

normas relativas a los derechos 
fundamentales de acuerdo con 
los convenios internacionales. 
La actitud del juzgado agravió 
un derecho constitucional y la 
libertad de la defensa de los 
abogados».

Por último, el comunicado 
apoya las actuaciones de los 
abogados de los presuntos im
plicados en el «caso Naseiro» 
y manifiesta que «otros, y no 
los abogados defensores», de
berían explicar «cómo unas ac
tuaciones declaradas secretas 
—que suponemos debidamente 
custodiadas en la oficina judi
cial— aparecen divulgadas des
de el principio».

Con este comunicado, apro
bado el 4 de mayo, el Consejo 
General de la Abogacía respalda 
a su presidente, Antonio Pedrol 
Rius, quien criticó en los mis
mos términos al juez Manglano.

vado a Méjico.
Preguntado sobre si compar

te los temores del presidente de 
EE.UU., George Bush, sobre el 
futuro de Gorbachov, Wojtyla 
dijo que deben tomarse en con
sideración dos aspectos: la as
piración de una nación, justifi
cada por su pasado y el proble
ma global, y el de la «perestrol- 
ka» en una parte vasta del mun
do, como la URSS. Estas cues
tiones «deben resolverse por 
medio de un diálogo eficaz. Más 
allá no puede irse en este mo
mento», añadió.— Efe '
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